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Эта книга о самых ярких тенденциях в личной и социальной жизни моих
современников с точки зрения практикующего мага-рунолога. В ней я обобщаю
свой многолетний опыт помощи людям, оказавшимся в самых сложных и часто
странных, неразрешимых ситуациях. Я рассказываю, какие именно особенности
современного мира позволили рунической магии превратиться в наиболее
эффективную магическую технику современности. Кроме того, в моей книге
каждый, хотя бы отдалённо интересующийся эзотерикой или техниками
личностного роста, найдёт что-то полезное для своей повседневной жизни,
успеха и безопасности.
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Законы мира и судьбы
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Как известно, нельзя объять необъятное…

А какая тема может быть настолько же безгранична, как Магия? Даже ограничив
себя именно Магией Рун, неизбежно сталкиваешься со всем объёмом
информации по энергетике человека, со всеми философскими проблемами, и
интересным, нужным для понимания темам нет числа. Поэтому магии можно
учиться бесконечно. И отношение к этому обучению всегда меняется.

В самом начале мне было страшно: я чувствовала полную беспомощность и свою
ничтожность перед этим тайным Миром. И благоговение перед моей
Наставницей, когда она так просто разрешала сложное и буднично
преодолевала немыслимую для меня тогда грань между былью и небылью…

Потом пришло понимание своих некоторых возможностей, а с этим
первоначальным пониманием и «озарение». Оно состояло в одном
ошеломляющем открытии. Магия – это «просто» наша жизнь, такая, как она есть
на самом деле. Пришло понимание, что реальная жизнь это и есть Магия. А то,
что человек обычно считает своей реальной жизнью – это как раз его иллюзии,
проекция его эго вовне.

Но такое радостное восприятие и «простота» мира пребывали со мной совсем
недолго, к счастью. Идя далее, я увидела новые уровни понимания структуры
энергоинформационных взаимодействий, то самое тайное взаимоотношение
энергии и материи. Сильно упрощая, эту сакральную взаимосвязь можно назвать
взаимодействием намерения и материального мира.

Да и сам человек не ограничен его эго, скорее наоборот…

О чём я не расскажу

О том, чего НЕ будет в этой книге, я хочу предупредить читателя «в начале
пути».



Книг, учебников по рунике сейчас очень много, но моя книга вовсе не из их
числа.

Я совсем не возражаю против изучения чего бы то ни было, в том числе и Рун, и
часто предлагаю своим клиентам изучать мифологию Севера. Однако, человек
обычно склонен пробовать свои знания на практике, и здесь таится опасность.

Я не пишу учебник по Магии Рун. Не взялась бы, и не считаю таковой нужным и
полезным. Наоборот, считаю ненужным и вредным. Это вовсе не значит, что я
кого-то осуждаю. Мир многообразен, пусть в нём будет много мнений и книг.
Главное пользоваться всем этим разумно.

Так что скажу для определённости, чего не будет в этой книге:

Здесь не будет описаний и даже изображений самих Рун ни из одного из
известных мне Футарков, и «авторских» толкований их значений. Тем более, я не
приведу никаких магических техник, Ритуалов, а также не коснусь любых других
практически применимых моментов магического мастерства. Я не опубликую ни
одного рунескрипта, даже для примера, ни одной Литеры, ни одного символа
северной магии. Каждый рунескрипт, собранный мною для моего клиента,
каждый Знак и Символ, начертанный на Амулете – это уникальный артефакт,
рождённый для конкретного человека и принадлежащий именно ему. Так учила
меня моя Наставница, и я не отошла от этого ни на шаг за всю мою практику. Так
что всего этого нет в моей книге, даже если я разочаровала этим фактом какого-
то пытливого читателя.

Но за годы моей практики я уже накопила достаточный материал, который
позволил мне создать, как мне кажется, полезную для читателя книгу по Магии
Рун. Где я обобщила ответы именно на те вопросы, которые мне задают уже
более тридцати лет. Конечно, времена менялись и интересы людей тоже, но
основной фокус этих интересов оставался неизменным.

На эти вопросы нет простых ответов, ни в жизни, ни в магии. Но кое-что
пояснить на примерах из моей практики всё же возможно. И я постараюсь это
сделать.



Все последние 10 лет я публикую свои материалы, статьи, заметки в интернете в
разных форматах. На всё это приходят отклики. Среди них немало разумных,
нестандартных, непростых вопросов. Я постаралась ответить и на них.

Разумеется, есть письма моих клиентов. Когда-то они были даже на бумаге. И я
сберегла весь архив. Но перепечатывать их дословно я никогда не буду. Это
неправильно. Ведь это письма личные. Даже имея разрешение от человека,
публиковать личное письмо не нужно. Оно имеет на себе печать личной
проблемы, доверенной в мои руки. И в чужие руки не может быть передано.

Я беру лишь сюжеты, меняю имена и пересказываю всегда своими словами даже
то, что идёт в книге в кавычках.

Я обязательно расскажу про всё то, что обычно интересует человека,
обратившегося к магии Рун: о любви, об отношениях людей, о деньгах, о мести, о
воровстве удачи, о взаимоотношениях с родом, порчах и проклятиях…

Но для начала желательно открыть некоторые общие моменты. Они нужны для
расширения «ворот восприятия». Ведь в магии не столь важна техника, как
личность мастера. А в рунической магии очень велик вес стремлений,
возможностей, личного участия Воли самого человека в его собственной судьбе.

Вот эти общие моменты, общие, но совершенно разноплановые подходы к теме
Рунической Магии Вы и найдёте в первом разделе этой книги.

Надеюсь, читатель сможет уловить нечто главное, что я хотела донести до него
в первом разделе. И поняв это, уже проще двигаться далее, к тому, что
интересует лично Вас: к отношениям, финансовым проблемам, развитию
бизнеса, карьеры… с помощью Магии Рун.

Ещё я расскажу немного о себе и своём пути в Рунах, о труде мага вообще, о…

Что же, предлагаю приступить к первому разделу.

Труд алхимика



У меня часто спрашивают про мою жизнь. Действительно, ведь людям интересно
как это – всю жизнь прожить магом. Интересно всё: что я чувствую, как выгляжу,
счастлива ли в личной жизни…

Излишне говорить, что никаких ответов давать я никогда не буду. Но пару
моментов в этих вопросах всё же любопытны.

Бытует мнение, что люди, практикующие магию, несчастливы в личной жизни.
Возможно, это пришло из давнего прошлого, когда церковь старалась сделать
изгоями всех, кто пытался идти иным путём к эзотерическим (скрытым,
духовным) знаниям. Изгоем и вправду было жить нелегко в патриархальном
обществе. Однако и тогда маги устраивались и неплохо. На то они маги, между
прочим!

Но сейчас?!

Про материальную сторону я не говорю. Действительно, магия монетизируется
гораздо лучше, когда используешь её как клиент мага в своих личных целях.
Тогда вложения довольно быстро отыгрываются в плюс, растёт карьера,
налаживается личная жизнь, и о магии можно даже не вспоминать до
следующей неприятности. Как «бизнес» магия не слишком прибыльна. Но, как
правило, позволяет по крайней жить независимо и не нуждаться. Маги,
ответственно относящиеся в своей судьбе и работе, редко бывают по-
настоящему богаты. Те же, кто быстро и безудержно богатеет, неминуемо
сходят с дистанции. И таких примеров множество. Вот он был – великий и
могучий маг, и вот уж нет его, либо в сырой земле, либо в скорбном доме.
Достаточно полюбопытствовать по датам сайтов в интернете…

А вот со своей личной жизнью и здоровьем, уж извините, мастер должен
разобраться. Как это возможно – консультировать людей по отношениям и быть
одиноким? Или больным? Это психолог и психотерапевт могут себе позволить, у
них на всё есть объяснения из несчастного детства или сексуальной фрустрации
в юности… Но это, извините, чушь! Взрослая зрелая личность должна иметь
Волю разобраться со своей жизнью. И единственное, что может ей мешать в
этом – энергетические блоки, негатив на энергетике. А мастер уж с этим-то
точно должен уметь справляться. Иначе какой он мастер, о какой магии можно
говорить?



Самое странное и нелепое – это когда человек, не умеющий разобраться с
элементарными проблемами в своей личной жизни, начинает практиковать
магию. Или «становится» шаманом, демоном, космоэнергетом и так далее.

Под элементарными проблемами я понимаю здоровье, имидж, личные
отношения. Есть маги, сознательно принимающие решение об одиночестве. И
это значит, что они счастливы именно таким образом. Есть те, и их больше, кто
растит детей и имеет постоянного любимого партнёра.

Хороший мастер здоров, обладает привлекательной внешностью и всегда
выглядит моложе своих лет, часто парадоксально моложе. Энергия – это жизнь,
а не имея сил больше, гораздо больше среднего человека, как можно помогать
людям?

Поэтому когда меня спрашивают «когда я смогу начать учиться магии Рун, чтобы
помогать людям», я всегда отвечаю «для начала избавьте себя от простейших
проблем». Ведь что это значит, по сути? А значит это многое: собрать свою
личность в единое непротиворечивое целое, в энергетический сгусток.
Переплавить свою Волю и Разум, сформировать внутри себя тот самый
легендарный философский камень. Это и есть самая настоящая Алхимия.

И потом уже, да, можно и помогать, если захочется…

Но несчастный, больной и одинокий маг в погоне за фортуной – это жалкое и
смешное зрелище, а по сути – это ходячая пустая амбиция, и больше ничего.

Возьми в союзники свою смерть

Начну прямо с забавного случая, из совсем недавнего прошлого. Получила
электронное письмо в мой ящик, а в теме крупными буквами

«Порча на смерть! Помогите срочно!». Не так чтобы я уж совсем такого не
видела, но как-то не примелькалось…



В письме путаная просьба спасти жизнь юной особе цветущего вида (фото
прилагается), на которой, по её же соображениям, порча на смерть, наведённая
завистниками.

Отвлекаясь, скажу, что большинство мастеров стараются избегать работать с
порчей на смерть, если видят действительно грамотно поставленную магию
такого рода. Во-первых, это, скорее всего, повлечёт войну с неизвестным
мастером, а, во-вторых, работа очень дорогая, а сумма вызывает у клиента
недоверие. И, в-третьих, сам клиент с такого рода порчей обычно уж очень не
без греха, а за него биться приходится, и многим это трудно уложить в
сознание.

Но для рун все пришедшие равны, мне просто показывают брать или нет, а там
уж насколько сил его хватит. Хватит сил – выплывет. И всё же… Однако и без
диагностики рунами, только лишь по фото было видно, что ни о какой трагедии
с девушкой и речи нет.

А на мою просьбу как-то пояснить ситуацию моя новая клиентка, пусть будет
Вика, написала мне следующее.

Она замужем, сейчас не работает, а сидит дома с ребёнком, муж неплохо
зарабатывает, и недавно подарил новую дорогую машину. Вика покаталась на
ней пару месяцев и уехала с семьёй отдыхать в Италию. А, вернувшись домой,
обнаружила, что купленная накануне отъезда курица осталась в багажнике и
пролежала там все 2 недели их отпуска. А так как дело было тёплой осенью, то
естественно куриная тушка протухла, и весь салон новенького престижного авто
пропитался этой гадостью, да так, что ни один сервис не может полностью
извести мерзкий запах.

Вика после многочисленных разговоров с подругами нашла в интернете
информацию, что запах тухлятины – это запах смерти и знак порчи на смерть,
заказанной завистниками у мага.

Не смотря на забавную сторону приключений тухлой курицы, в Викиных словах
есть некоторая доля реальности. Действительно, если человека начинает
преследовать запах разложения, гари, земли – это маркер магии на смерть,
часто кладбищенской магии. Но при этом не должно быть в округе реальных
источников такого запаха, их не должны слышать другие люди, близкие и так



далее.

В Викиной машине же просто курица протухла, которую она купила сама, и
естественно, авто пахло не лучшим образом. Так что я была рада успокоить
девушку.

Однако, диагностика показала негатив, свежий, интенсивный негатив от
множества завистливых глаз, то, что называется «сглазом», иначе говоря,
чёрной завистью.

Вика со своей красивой машиной, образцовой семьёй, здоровым милым малышом
и игрушечной собачкой в придачу, просто бесила многочисленных молодых мам,
бабушек и многих соседей. Жили они в новом доме с большим количеством
молодых семей, у которых жизнь складывалась менее благополучно. Вика
чувствовала зависть со всех сторон, но продолжала с одной стороны общаться с
завистницами, а с другой относиться к ним свысока, а с третьей страдать от
недоброжелательности «подружек». Такая противоречивая смесь эмоций
приоткрыла её границы, и сглаз, совместная чёрная зависть окружающих,
пробила защиту девушки. А результатом стала неприятность с автомобилем.

Я объяснила Вике примерную схему проблемы и посоветовала держать границы
на замке, иначе говоря, не хвастаться, сохранять скромность, и помнить, что все
мы временно на Земле, и в любой момент может стать неважным какая у тебя
машина и сколько колец, и даже (о, ужас!) как ты выглядишь. Большинству
клиентов кажется странной, а иногда и вздорной идея чаще вспоминать о
смерти, просто принять факт её существования рядом с Вами. Но если у
человека получится один раз почувствовать парадоксальный эффект
сбережения энергии от этого, он возьмёт свою смерть в союзники. И уже ни
сглазить его, ни даже грамотную порчу поставить будет практически
невозможно.

Возвращаясь к Вике, сглазы мы сняли, защиту поставили, и пока в её жизни всё
идёт гладко.

«Никогда не разговаривайте с неизвестными»



Второй пример я считаю очень показательным для жизни в современном
мегаполисе.

Обратилась ко мне дама через общих знакомых, с её сыном приключилась
странная неожиданная болезнь крови, как говорится, «на ровном месте». При
этом сам молодой человек рассказал матери о странных обстоятельствах,
имевших место сразу перед стремительной болезнью.

Парень, назовём его Игорь, возвращался домой на метро из деловой поездки.
Игорь – молодой предприниматель, 24 года, красивый, высокий блондин,
следящий за своей внешностью, благополучный, без вредных привычек и очень
благожелательный, как многие здоровые, воспитанные молодые люди. Далее
передам его рассказ, возможно ближе к тексту, может быть это кому-то
пригодится.

«Я шёл по переходу и увидел женщину, которая стояла и смотрела на
двигавшихся людей. Я подумал машинально, что что-то случилось, потому что
она была прилично одета, на каблуках, возраста моей мамы, но выглядела
гораздо хуже, жалкая какая-то. Мы встретились глазами, и она как-то странно
бросилась ко мне, стала сбивчиво что-то говорить. Я подумал, если надо денег,
дам ей 3 те тысячи, которые есть с собой. Но она не просила денег, а ерунду
какую-то говорила, что-то про доброту, что я как её сын. Мы остановились у
стены, мне было уже неловко, я стал отходить, не понимая, что ей надо. Тогда
она сунула мне в руки брелок с красной машинкой. Сказала, что у меня скоро
такая же будет, чтобы я брелок не выкидывал. Я был рад, что отвязалась, и
ушёл, а тот брелок в карман положил, не на пол же бросать.

Иду себе, но уже когда дошёл до своей платформы, у меня на лбу пот выступил
и как-то нехорошо стало. И я решил выбросить брелок этот почему-то (здесь
парень смутился). Но урны нигде ведь нет, я и бросил прямо на пол, у колонны.
Но меня догнал кто-то и отдал, пришлось взять. А потом уже не до брелока
было, еле до дома добрался и маме позвонил…»

А дальше была скорая и странная инфекционная болезнь крови, с
благоприятным прогнозом, но тяжёлая и стремительно резвившаяся.

Игорь болел очень редко, поэтому такой случай показался странным и ему, и его
маме.



Я говорила с ним по телефону, когда он ещё был в больнице.

В общих чертах уже представляя, с чем имею дело, я попросить мать Игоря
разыскать брелок в вещах, взять его перчатками и закопать где-то под сухим
деревом. (К чему портить городские зелёные насаждения…).

А той же ночью провела диагностику. Вот здесь порча на смерть видна была во
всей красе. Точнее, это был переклад со смертельно больного человека, видимо
с сына этой несчастной женщины.

Там, в метро, она стояла и искала кого-то похожего (на её взгляд) на её сына,
когда он был здоров. И красивый высокий блондин привлёк её внимание, а его
доброжелательность и соучастие помогли ей сделать её чёрное дело.

Осуждать кого бы то ни было всегда бессмысленно, тем более мать, теряющую
сына. Однако тот, кто её надоумил сделать такое, поступил не только
аморально, но и неграмотно.

Я никогда не делаю переклад болезни на людей, хотя это очень эффективный
метод «лечения» и самых безнадёжных случаев. И не только из-за морали,
мораль условна. Просто живой человек – это ещё и большая много вариантность,
никогда не знаешь, чем всё обернётся. А снятая порча на смерть – это
гарантированный возврат. Вот такая «жизнь взаймы» для клиента, под
«дамокловым мечом» возврата в лучшем случае, – плохая работа мага.

В нашей истории Игорь ещё и оказался обладателем прекрасной интуиции, что
часто сопровождает здоровую энергетику. Дама, вероятно, не была сама
мастером, иначе бы не выбрала такого здорового и благополучного, доброго
парня, а нашла бы кого попримитивнее. Желательно, такого, кто не верит ни в
какую магию и прочие глупости. Такие люди, кстати, наиболее уязвимы для
негатива.

Любая магия не терпит публичности, обязательное условие успеха – таинство.
Поэтому насторожившийся человек уже проблема для мага. Насторожившись,
Игорь включил личную защиту, за ней включилась родовая защита, и мама не
отмахнулась от «мистики», поверила сыну, пришла ко мне. Скорее всего, и без
моей помощи Игорь бы оправился со временем от болезни, большая часть порчи
вернулась бы обратно отправителю. Но при неснятой негативной магии Игорь



продолжил бы свой путь с повреждённой энергетикой, что-то не смог бы, где-то
не повезло бы… и так далее.

Конечно, негатив был снят, и его судьбе сейчас ничего не угрожает. Для
жителей мегаполисов, проводящих много времени в людных местах, хорошо бы
выработать привычку не разговаривать с незнакомыми людьми. А если
случилось, что всё же контакт с незнакомцем неминуем, (нужна Ваша помощь, к
примеру), то надо сохранять отстранённость и настороженность, не трогать
никого без суровой необходимости, и конечно же не брать всяких ненужных Вам
вещей.

Советы мудрецов

Или почему мы теряем счастье

«Что мне была вся мудрость скучных книг,

Когда к следам её губами мог припасть я!

Что с Вами было, Королева грёз моих?

Что с Вами стало, моё призрачное счастье?»

Владимир Высоцкий.

Вообще-то, «Вся мудрость скучных книг» призывает человека лишь к одному:
быть и оставаться счастливыми в любой момент бытия.

А как?

– Почему в юности здоровые молодые люди счастливы «просто так»?

– А потом ощущение полноты бытия, «счастье», пропадает у большинства?



– И напоминает о себе редкими всполохами влюблённости, победы, отсветом
радости за детей… внуков…и уже тише, тише… и в конце жизни сходит на нет.

Об этом написаны книги, поэмы, учёные трактаты. Кто о чём: о быте, о
разочаровании, о гормонах… и ни о чём.

И Владимир Высоцкий подметил в прекрасном стихотворении именно этот
момент. Когда-то в юности эту девушку окружал ореол энергии, потока счастья
бытия, и возле неё было тепло и радостно. Но юность прошла, и она потухла,
бонус истрачен. А как заработать энергию она не угадала, не научилась, не
смогла или даже стараться не стала.

И всё же, есть люди, счастливые всю жизнь, все их видят, знают. Как правило,
это одарённые творческие личности, либо одержимо влюблённые в свою работу
учёные, инженеры, безумные изобретатели и тому подобные исключения из
общего ряда.

Я не напишу про гормоны и разочарования… С моей точки зрения это вторично.
Человек рождается с запасом энергии, у каждого он свой, у кого больше, у кого
меньше. В юности поток энергии силён, он несёт человека, развитие приносит
новые силы.

Однако этот бонус конечный, и если не научиться добывать энергию самому, то
придётся уйти, лишь выполнив своё биологическое предназначение. Как в
животном мире: размножился, вырастил потомство, и… свободен.

И только тот, кто научился управлять своим потоком энергии самостоятельно,
достоин продолжать радоваться жизни. Механизм простой, как и всё
гениальное.

Если Вы развили личность достаточно, чтобы получать радость от
самореализации в разных областях, то все они будут приносить энергию. И
энергия поможет развивать новые и новые области применение личности. Это
как учить языки, после пятого уже совсем легко идти дальше.

И вот тогда можно оставаться радостным на пути долго, до самого конца,
энергии хватит.



И тогда, встретив Вас через 20 лет, никто Вас не спросит: «Что с Вами стало…»,
а лишь удивится: «Как ты это делаешь?».

И тогда есть шанс почувствовать на себе, что означает буддийская мудрость:
«Дороги созданы для странствий, а не для цели».

Конечно, человеку, даже с большими задками, могут мешать изменения его
энергетики, но они лечатся. Руны прекрасно справляются с негативной магией,
чистят энергетические потоки даже от родового негатива.

И тогда жизнь снова начинает приносить радость, как в юности, когда поток
энергии был силён, сил больше, и Солнце горячее.

Код твоей Судьбы

– Что такое код Судьбы

– Как определяются основная канва Судьбы человека

– Отчего верна пословица «деньги к деньгам» и верна теза «любовь к любви»

– Можно ли «перепрограммировать» свою судьбу с помощью магии рун и
самостоятельно

Первое, что я делаю, когда приходит новый человек со своей проблемой

смотрю главную Руну его Судьбы. Поразительно как тонко и точно это первое и
главное описание энергетики человека! Потом я смотрю немного более
подробный расклад и вот он – код судьбы. И что бы ни произошло с человеком
далее, до серьёзного вмешательства в его энергетику этот код не меняется.



Более того, основные события и ошибки и навыки видны по этому коду, именно
от него идёт канва судьбы. Всё отсюда – и повторение ошибок, и череда побед, и
счастливый смех, и слёзы. Наверное, все слышали, что судьба – это характер.
Данная теза отражает лишь часть истины. Судьба это проявление сильных и
слабых черт энергетики человека при взаимодействии с реальностью. А
характер – это тоже результат взаимодействия с социумом, поэтому его можно
менять, меняя энергетику, а следом и Судьбу.

Я люблю говорить, что если хотите узнать будущее – оглянитесь назад.

Очень простое гадание и дешёвое к тому же.

Сильные и слабые стороны энергетики отражаются в Рунах настолько очевидно,
что совсем прозрачны причины и следствия. К примеру, если есть у человека
хорошее заземление и нет негатива по чакрам, отвечающим за интуицию, то он
будет удачлив в материальном аспекте жизни. Существуют и структурные
элементы, присутствие которых в энергетике обеспечивают то самое
неуловимое «обаяние» и успех у противоположного пола.

Отсюда корни пословицы «деньги идут к деньгам». Да, это правда, как и то, что
«любовь приходит к любви» и так далее.

Однако не так уж много людей имеют неповреждённую энергетику. Так что
важно знать и свои слабые стороны, чтобы работать над ними. Разумеется,
магия Рун для этого – лучший помощник. Но человек многое может сам, лишь
только осознав проблему. Не даром в современном мире так ценится
информация.

Вообще любые достижение в жизни – всего лишь результат мотивации и
энергетической возможности. Ведь человеку априори дана возможность
перепрограммировать свою судьбу и каждый может ею воспользоваться, стоит
только применить свою ВОЛЮ.

Вам звонят от Бога…



Я редко пользуюсь общественным транспортом, по разным причинам, и одна из
них – это неподконтрольное включение эмпатии в самые неподходящие для
этого моменты.

Ведь долгие годы практики приводят к автоматическому включению в поле
человека, который вдруг привлёк внимание. И бывает трудно выйти из такой
ситуации и ничего не предпринять, а обращаться к незнакомцу со своими
пожеланиями странно. Вот и выбираешь между двумя не слишком приятными
решениями…

Вчера напротив меня в метро юная девушка вдруг горько и навзрыд заплакала,
сразу после короткого разговора по телефону.

И такие горькие искренние слёзы текли по её лицу, и вся она являла собой
воплощение скорби, просто с головой отдаваясь этому процессу. Всем было все
равно, конечно, а мне вдруг захотелось развеять ее печали.

Когда долго практикуешь, эмпатия становится такой сильной, что часто видишь
продолжение истории.

И в этой истории было хорошее продолжение…

Конкретно этот поворот судьбы вёл девушку к лучшему. Я почувствовала это
отчётливо, так как чувствовала энергетику девушки, её гибкость, свет, и
движение к росту. И протянув платок, я сказала ей, что этот провал на экзамене
к лучшему. Она удивлённо подняла глаза и на минуту перестала рыдать, а потом
зарыдала с новой силой… «А откуда Вы знаете,» – сквозь слёзы бормотала она. Я
улыбнулась, и не стала ничего пояснять. «Просто будет хорошо, запомни», –
сказала я и встала, так как это была моя станция.

Наверное, девушка решила, что я странная, хотя внешнее отсутствие каких-либо
странностей в моём облике и её природный оптимизм скоро придаст веса моим
словам. И дальше… А дальше действительно всё будет у неё хорошо.

Я не экстрасенс, но догадаться, с чем связаны слёзы, было совсем не трудно:
лето, учебник, провинциалка в метро. Ну а личную энергетику я просто вижу, это
приходит с практикой.



И особенностью этой девушки была именно сила и гибкость энергетического
потока. Она даже плакала как-то так, как плачут умеющие «проливаться» сквозь
щели, как поток воды, который открывает новое русло, если перегородили
старое. Это была типичная Дева-Лагуз, такие редко, но ещё встречаются. Когда
почти каждое препятствие на пути оборачивается открытием новых
возможностей. Родиться с такими способностями – большая удача, секрет
которой в прошлом души, наработках Рода, сильной Воле и оптимизме.

Однако зная общий правильный подход к преодолению преград, можно и у себя
постараться воспитать такой же живой поток энергии. Только

«обычному» человеку уже придётся идти «от рассудка», от понимания, что
выгодно

Каждую неудачу рассматривать как возможность

Всегда предпочитать самый незатейливый путь решения проблемы

Напрягаться, когда надо, «на стремнине» и расслабляться, «плыть по течению»,
когда от тебя ничего не зависит…

В общем, брать пример с воды, которая, как известно, «камень точит».

А вот если вести себя наоборот, «переть против течения», настаивать на своём
выборе, вопреки течению жизни, то даже сильного человека ждёт незавидная
судьба.

Расскажу для иллюстрации случай из последних дней практики моей
Наставницы.

К концу жизни она принимала совсем мало людей, ушла в себя, гуляла в лесу с
собакой, сидела подолгу у воды, всё меньше и меньше говорила…

Но эту девушку, к моему удивлению, моя Наставница решила принять. Я
присутствовала на приёме, а потом и сама работала с ней, так как история этой
посетительницы затянулась на долгие пять лет.



Назовём её Ядвига, местная жительница, из соседнего с нами посёлка. Красивая
энергичная брюнетка. На первом приёме она была ещё совсем юная, едва
закончившая школу. Пришла с банальной просьбой о поступлении в ВУЗ.

«Я хорошо учусь, – рассказывала нам девушка, – Даже прекрасно, у меня золотая
медаль. Но поступить в этот ВУЗ мне может помочь разве что магия. Про Вас
такое говорят, что Вы всё можете. Я могу очень хорошо заплатить, помогите
мне».

А история Ядвиги действительно была не банальна. Она выросла в богатой семье
стоматологов. В то время все, кто имел хотя бы какой-то полу частный бизнес,
были несравненно состоятельнее работавших на государство. Но у семьи Ядвиги
была одна проблема – родной дядя девушки был «невозвращенец». То есть он
поехал в командировку за границы СССР, в капстрану, и там попросил
политического убежища. После такого события вся семья такого человека
становилась «проблемной», то есть нельзя было работать с секретностью, детей
из таких семей не принимали в ряд престижных ВУЗов. И преодолеть эту
проблему банальной взяткой возможности не было, так как здесь уже контроль
принадлежал всемогущей структуре «КГБ». Кто помнит, тот знает. Кто не
помнит, придётся принять на веру. Ну, до лечения зубов КГБ не снисходил, так
что родители практиковали в соседнем посёлке и богатели себе потихоньку… о
налогах тогда и речи быть не могло, так как всё было «неофициально».

Однако наша посетительница, имея такую биографию, захотела поступить не
куда-нибудь, а в полузакрытый институт Азии и Африки, дабы стать
востоковедом. Это была её мечта, и только так она видела своё будущее.

Излагая это моей Наставнице, Ядвига смотрела на неё с неудовольствием, я
помню этот взгляд разгневанной принцессы. Просто Наставница рассеянно
смотрела в окно, на реку, а не на Ядвигу… И вот девушка дошла в своей повести
до момента, когда рассказывала об уговорах родных внять голосу разума и
отступить. «Вот и вчера мне звонила моя бабушка и сказала, что договорилась о
моём поступлении, хотя и это было трудно, и куда бы Вы думали?! На
фармацевтический факультет! И зачем он мне? Я же хочу быть востоковедом, я
должна учиться в Москве в ИССАА (это название того самого ВУЗА)!».

И здесь Наставница обернулась и сказала вдруг строго: «Этот звонок от Бога,
девушка!». А потом помолчала и говорит: «А твои желания нет, все – нет!» И
ушла. Совсем ушла из комнаты, доверяя мне завершить приём. Я долго



разбиралась с клиенткой. Тогда я умела лишь интерпретировать расклады, а
своему чутью не доверяла вовсе. Я и сейчас предпочитаю всегда смотреть на
Руны и говорить только то, что пишут они. В городе

это единственный способ быть близкой к реальности.

Тогда я увидела сильную энергетику девушки, и удивилась, почему Наставница
так отозвалась о её желаниях… Но вникнув в расклады, заметила особенность,
полное отсутствие воды, вообще, только огонь и лёд, а так не бывает, точнее не
должно быть.

Вот эта жёсткая, огненная, сокрушительная энергетика, это действительно «не
от Бога». Ведь без воды нет жизни. Такие желания диктует тот, кого не
поминают к ночи…

Видимо, дядя девушки, бросивший на произвол судьбы свою семью и своих
родных, был из той же когорты. «Трава не расти», – говорят про таких, наверное,
слышали.

Я предложила Ядвиге решение проблем с её искажениями, гармонизацию её
желаний и страстей. Наверное, не трудно предположить, что она мне ответила.

Появилась она только через пять лет. Наставницы моей уже не было, я людей
тогда почти не принимала, так как у меня родился малыш. Но она достучалась-
таки, и нашла ко мне лазейку. И опять пришла с новым желанием.

Ядвига тогда после визита к Наставнице и не подумала её слушать. Собралась и
поехала в Москву, искать возможности поступления. Разумеется, не поступила с
первого раза. Как золотой медалистке ей для поступления в любой ВУЗ в СССР
нужно было сдать на 5 лишь один ключевой экзамен. Ей поставили сразу 2,
причина понятна по её предыстории. Однако девушка и не думала сдаваться,
устроилась на работу в библиотеку ВУЗа («Это было очень трудно, но я смогла»).
А потом в течение первого года нашла себе влиятельного любовника из
руководства, и он помог-таки с поступлением. Товарищ тот был очень не прост,
из высшего эшелона тогдашней власти, и даже не слишком стар, до 50-лет. Но
это по нынешним меркам. В те года девушки не столь охотно продавали себя в
массовом порядке, и для приличных родителей Ядвиги её связь явилась
кошмаром. А скрывать она и не думала, да и не скроешь особо. И вот к



окончанию ВУЗа девушка решила поменять статус любовницы на статус жены. С
чем и приехала ко мне.

«Мне нужен хороший приворот на него, иначе из семьи не уйдёт, там и дети, и
связи», – сказала Ядвига.

Об опасностях приворотов написано много разного. И страхи с одной стороны
преувеличивают, а с другой, самой опасной, даже и не смотрят. Ведь не «карами
небесными» опасен приворот. В самом деле, ну есть разве охота у Высшей
сущности, кем бы она ни была, надзирать за вашими проделками!

Приворот, как и любая другая магия, опасна только тем, что может снести
энергетику слабого, позарившегося на сильного, или на то, что поддержано
многими устойчивыми связями мира. Смотрите, идёт ко рабль на полном ходу, по
бортам пушки, вокруг охрана, сверху вертолёты боевые летают. И вот
подползает катерок с пулемётом, капитана хочет

взять в плен. Что из этого получится? Понятно, что обратная задача пленения
капитана катерка легко осуществима. Только он никому с того лайнера не
нужен.

Однако, обычно люди обычно и не замахиваются на кого-то слишком сильного, а
охотятся в своём кругу. И даже в своём нужно смотреть внимательно, данный
человек может быть просто включённым в какую-то важную цепь событий,
которую нельзя прервать без сильной энергопотери. Вот поэтому я и ставлю
Защиту моим клиентам прежде любой работы по желаниям, буде это приворот
или повышение по службе. На «взгляд Рун» эти работы не отличаются по сути.

Поэтому я и не подумала отказывать Ядвиге в этом рядовом вопросе. А просто
провела Диагностику её ситуации. Однако картина была такая плохая, что о
привороте и не могло быть речи. Энергетика девушки была просто искорёжена,
все верхние чакры блокированы, только питание по нижним сохраняло ей жизнь.
Я не ожидала этого, хотя и видела, что с девушкой что-то не то. «Вы хорошо
себя чувствуете?» – спросила я Ядвигу. «В последнее время не очень, –
призналась она. – Устала сильно, защита диплома, новую квартиру обставляли,
мне Виталий кооперативную купил,»сообщила она.



Я, как могла, постаралась пояснить, что ей надо срочно лечить энергетику,
спасать себе свою будущую жизнь, иначе горе поселится в ней надолго. Ядвига
сильно рассердилась: «Зря мне Вас хвалили, и зря я так к Вам рвалась. Ерунду
говорите, как и бабушка Ваша.» И ушла, прямо как тогда, точно с той же
пластикой. Я подумала, что всё же она красива, и двигается так, как будто идёт
против сильного ветра.

«А ведь это так и есть! Против течения, всегда против… Вот об этом думала моя
Наставница (которая не была мне родной по крови), когда говорила про желания
Ядвиги».

Чтобы не затягивать повесть, скажу сразу, что приворот Ядвига гдето заказала и
сделала, успешный, и сразу же забеременела. Виталий, чтобы избежать
скандала, который тогда мог обрушить карьеру дипломата в два счёта, тихо
развёлся и женился на Ядвиге. А потом родился их общий ребёнок.

И это было страшно. Такого скопления уродств не видали даже видавшие виды
акушеры элитного роддома. Психика Ядвиги не выдержала, с острым психозом
она пролежала в психиатрии долгий год и так и жила далее, от обострения до
ремиссии. А тем временем супруг тоже разболелся. Стало плохо с сердцем.
Ребёнка они не взяли, а сдали в дом малютки, откуда потихоньку его забрали
родители Ядвиги. Не знаю, сколько он прожил, но жизнь семьи родителей
девушки уже не была прежней. Светлый, хлебосольный дом закрыл свои двери,
и даже через окна просачивался ужас и горе… Вот так кончилась история
девушки, которая слушала «желания от дьявола», а не «звонок от Бога».

Забавно, но написать эту статью среди лета меня подтолкнула услышанная
песня какого-то барда, просто не знаю кого, а то назвала бы. Там была мудрая
строчка «Вам звонят от Бога, запишите номер…» Я вспомнила слова моей
Наставницы и решила написать эту статью.

Мелодия твоей судьбы

Аналогия судьбы и мелодии пришла ко мне давно.



Как игла на проигрывателе из виниловой пластинки извлекает звук, катясь по
правильной колее, так и судьба человека гармонична, пока он движется вперёд
по своему пути.

Однако случился пробой в энергетике и раз, соскочила игла, «заело пластинку
«и круг за кругом повторяется ход событий, предшествующий сбою. Как ни
называй это, «день сурка», «крысиные бега «смысл один – это невозможность
выбраться из ловушки судьбы.

Строго говоря, есть и другие, более серьёзные ситуации, когда преднамеренный
пробой в энергетике или родовое проклятье срывает пружину, игла со
скрежетом вместо мелодии скользит до конца пластинки поперёк всех
бороздок… И вот они «ранние смерти «по роду или наследуемые психозы,
приводящие к суицидам.

Но я сейчас не об этом.

Когда-то царь иудейский Соломон сказал, что нет ничего нового под солнцем. Я
не спорю с Экклезиастом, но там написано всё же не о судьбах человеческих, а о
декорациях нашего театра, то есть о проблемах, которые человек должен
решить в своей судьбе. О них все ясно, и все великие Книги об этом.

Но каждый из нас играет свою мелодию судьбы. Мы творим свою судьбу, и
нашими руками Творец строит мир.

И если сорвалась игла, прервалась мелодия судьбы, «заело пластинку», то
доиграть придётся в следующий раз. Но придётся все равно. И уроки этой
судьбы останутся лишь в памяти подсознания и появятся наяву как «эффект
дежавю».

Конечно, в самых тяжёлых случаях родовых проклятий, поставленных порч на
смерть и т.д., человек не властен над судьбой.

Но если все не так плохо, а это случается много чаще, заметив циклы,
приводящие к постоянному фиаско, все же можно вырваться, увидеть проблему.
Для этого нужно вычленить «камень преткновения». Как все же точен язык! И
вот от этого камня и строить новый поворот. Просто повернуть туда, куда
казалось нельзя, не нужно, туда, где трудно. Слышали про то, что «надо



выходить из зоны комфорта»? Вот это именно тот случай. То есть когда Вы
видите цикличность, понимаете, что это уже пятая попытка двинуться по тому
же маршруту…

Попробуйте поймать первую фальшивую ноту и сверните в темноту
неизвестности. Подумайте, что Вы теряете? Очередной круг перед фиаско?

Но ловушка здесь в том, что когда обычный человек замечает эту дьявольскую
цикличность, энергии уже осталось на донышке. Мелодию не допеть до конца!

Так уходил и Высоцкий, и со свойственной поэтам магией прозрения написал
когда-то:

«Так дымно, что в зеркале нет отраженья

И даже напротив не видно лица,

И пары успели устать от круженья…

И всё-таки я допою до конца!»

Первый раз я услышала о «заевшей пластинке» в судьбе, ещё когда только
помогала Наставнице.

Она практиковала в небольшом посёлке, конечно люди к ней приезжали и из
других мест тоже.

Та посетительница была не из наших мест. Пришла она с просьбой помочь
достроить дом, вот с такой самой прозаической просьбой. Рассказала, что
достался ей этот дом от прадеда. И все было в истории этого дома, и оккупанты
немецкие жили, и горел он, и снова отстраивали уже дед и отец, и отец умер
сразу после того, как закончил стройку. А пять лет назад сдала она свой дом
отдыхающим, и дом сгорел. К счастью, обошлось без жертв… И вот никак не
может дама собрать денег на стройку. Что бы она ни

начинала, сплошные убытки, да и только.



Наставница моя была строгая. Посмотрела на Руны, потом на даму и говорит:
«Продай дом, помрешь ты так скоро.»

Я помню, как сама удивилась и испугалась. Даже мне, в мои 15 тогдашних лет,
посетительница не казалась старой. А значит она и вовсе была молода, до 30
точно.

Можете представить её ужас! Но она сдержалась, не сказала ничего резкого,
просто быстро ушла.

А я потом тайком выясняла её судьбу. И, к сожалению, наставница оказалась
права, женщина умерла родами, и вдовец всё-таки продал тот самый дом.

Я тогда осмелилась спросить наставницу, что же там такого страшного в том
доме было? И как же будущие хозяева, неужели они тоже умрут?

Наставница удивилась: ну дом то причём? Это судьба у них такая, в роду,
упёртые как бараны. Лет через сто научатся, может быть…

И поняла я тогда из сказанного разве что половину…

Конечно потом пришло и полное понимание, и я научилась диагностировать
сама этот «замкнутый круг» Рунами. Но толкнуть человека на новый маршрут
судьбы бывает непросто даже после снятия негатива, тем более, если он
получен по роду и человек уже не молод.

Вот самый показательный случай, хотя и не самый драматичный.

Не секрет, что среди психиатров, психологов и психотерапевтов мно го людей с
проблемами, очень часто с родовыми проклятьями, порчами на личную жизнь
разного рода, эмоциональными блоками и т.д.

Они успешны в профессии и могут дать хороший совет другим. Но это в
основном не решает проблему, если у клиента есть негатив на энергетике.
Понимать то он может и научится, но вот справиться сам не сможет, просто сил
нет, и появиться им неоткуда. Но если проблема чисто ситуационная, то она
решается.



Так вот, дама, про которую пойдёт речь, пусть будет Нелли, была не просто
психологом, а ещё и из династии. То есть несколько поколений в ее роду было
психотерапевтов, психиатров, и весьма известных. И только основатель этой
династии благополучно окончил свои дни.

Нелли пришла с проблемой в личной жизни. Третий муж ставил ей ультиматум,
требуя смены работы. Дело в том, что все три мужа оказались ее бывшими
пациентами … то есть они начинали общение на сеансах психотерапии, а
оканчивали… в загсе.

И вот третий муж как-то узнал об этой оказии. И не захотел продолжения…

Он мотивировал это заботой о Нелли, об их будущем потомстве. И вправду,
Нелли было уже 36 лет и с зачатием, и с родами действительно могли быть
проблемы. Но для мужа дело было не в этом, конечно. Однако он поставил
серьёзный ультиматум, либо семья, либо эта работа. В принципе против работы
он не возражал, а вот в частности очень.

«Плохо то, – рассказывала мне Нелли, – что это уже было, и два раза. И каждый
раз я оставалась одна в результате, но не из-за работы, а из-за их
предательства!» То есть оба бывших мужа бросили Нелли ради другой
женщины. И она боялась повторения.

«И ладно бы ради домохозяек! Но ведь нет, жёны у обоих работают, одна
вообще имеет свой бизнес и ничего. Скажите, что со мной не так?»

Я не люблю гадать по событиям жизни человека об истинных причинах. События
могут индуцировать неверный ход мыслей. Я смотрю только на Руны. А по
раскладу у Нелли читался чистый цикл, и не первый …,

Хотелось бы, чтобы он стал последним в этом роду.

Осторожно расспросив о судьбах предков – коллег Нелли, я поняла, что впереди
женщину ждёт только худшее. Конечно, если она не сдвинет заевшую иглу на
пластинке, не прервёт цикл.

Я рассказала ей о цикличности вообще и в судьбе её рода.



«В Вашем роду есть давнее проклятье, наложено оно на основателя Вашей
родовой династии психиатров. Я не смотрю прошлое, но там былавина за потерю
жизни и никак не меньше, за это пострадавшие поставили проклятие на Ваш
род. Ставили проклятье всем родом, родом, потерявшим самое дорогое,
возможно, ребёнка. В общем, это не важно давно, но работать в профессии
строго запрещено всем потомкам. Думаю, что не этого добивались, налагая
проклятие, но так уж вышло».

Нелли слушала с изумлением, а потом стала припоминать судьбу деда и отца.
Они оба, постоянно сталкивались с вызовами судьбы, понуждавшими их сойти с
круга. И смерти пациентов были, и потери работы, и личные проблемы… Но они
продолжали династию, не смотря ни на что. К тому же, это было действительно
единственным, что они умели делать лучше других.

Вот и Нелли… «Нет, ну куда же я пойду? Я только одно и умею. И я очень хорошо
зарабатываю, больше моего будущего мужа, между прочим».

Я никогда ни на чём не настаиваю, только информирую.

«Единственное, что могу предложить, это снять с Вас это родовое проклятье.
Только работу Вы тогда сами поменяете, я Вас предупреждаю» – сказала я.

А далее была моя работа, то есть снятие негатива и постановка Защиты. И
Нелли была разочарована, так как спустя сорок дней ситуация оставалась ровно
той же, что и до визита.

То есть муж гневался, Нелли работала и боялась лишиться семьи… Но гром
грянул, откуда не ждали.

Нелли работала в одной из центральных клиник, но у хозяина изменились планы
по поводу бизнеса и он решил сменить профиль. То есть Нелли внезапно
лишилась работы. И она нашла бы новую работу без проблем, в другой клинике,
однако здесь муж рассердился всерьёз. «Уж если ты даже при таких
обстоятельствах не уходишь со своей проклятой работы, то не уйдёшь никогда.
Я не хочу, чтобы моя жена встречалась с мужиками при закрытых дверях и на
кушетке, я знаю, чем это кончается». И ушёл всерьёз. Нелли была расстроена
ужасно… Решение принять было тяжело, она действительно не представляла,
как сможет заработать, а полагаться на мужа в этом вопросе ей казалось



безответственностью. У Нелли был склад характера, основа её самоуважения
материальная, такое бывает и у женщин.

Но всё же она решилась! Только после того, как мы сделали рунескрипт на поиск
новой работы с хорошей самореализацией. Далось не просто, очень непросто. Но
уже через полгода Нелли работала в службе по подбору кадров в престижном
кадровом агентстве…

Не скажу, что это была работа её мечты, но не всё сразу получается, а после
снятия родового проклятия и шага в неизвестность это неплохой итог. Зато в
семье у Нелли всё прекрасно, и они работают над пополнением…

Я намеренно привела пример, в котором нет особого драматизма.

Это распространённый вариант развития событий. Когда и драмы вродеи нет, но
и счастье убегает раз за разом. Жить можно, но силы уходят и удовольствия от
жизни меньше и меньше. А дальше только болезни и одиночество… и потом
новый круг …

Потому что каждому из живущих суждено доиграть свою мелодию до конца,
рано или поздно, так или иначе.

Точка излома

Судьба предоставляет человеку не одинаковые возможности в разные
промежутки времени. Есть промежутки пути, на которых выбирать просто не из
чего. А есть моменты, в котором выбор надо делать из многих вариантов. Если
сравнить судьбу с дорогой, то эта тропинка пролегает через леса, реки, туннели,
развилки, тупики и перекрёстки. Когда-то приходится продираться в чаще, а
когда река жизни несёт сама, где-то надо принять решение, а где-то просто
набраться опыта.

И по этой аналогии понятно, что поменять направление движения человек
может далеко не всегда. На самом деле самостоятельно, на физическом уровне,
по своей воле и своими силами поменять направление движения можно всего-то



пару-тройку раз в жизни. И то, если не пропустишь саму эту возможность.

Я называю её «точкой излома». В математике такая точка называется «точкой
бифуркации». Есть и другие названия. Однако суть одна – если человек
находится вдалеке от такого момента своей судьбы, то поменять даже самую
невыносимую ситуацию он сам не в силах.

На физическом плане будут возникать непреодолимые обстоятельства,
рухнувшие планы, болезни. Или будет казаться, что «не хватает силы воли»,

«не могу взять себя в руки»… Всё идёт в ход при упрямстве человека, если он
настаивает на своём изо всех сил, «здесь и сейчас».

Поэтому все мировые религии призывают к умеренности, осуждают страсти и
гордыню – то есть именно то, что заставляет идти наперекор Судьбе. Слишком
много судеб завязано в узел, и ни какой конкретный человек не может сам до
конца распорядиться своей.

Но большинство мировых религий не видят в обычном человеке творца своей
Судьбы, отказывая ему в самой этой возможности…

Однако такие возможности всё же оставлены нам Провидением. Иначе ни к чему
бы была человеку Воля. Если Воля есть у человека, то творить свою Судьбу ему
предназначено!

Так что же человек может сделать, чтобы заполучить максимальную
возможность распоряжаться своей Судьбой?

В первую очередь развивать рефлексию, то есть самопонимание, позаботиться о
своём энергетическом здоровье, меняться самому изнутри – всё это называется
создавать обстоятельства.И ждать того момента, когда течение жизни принесёт
возможность, доплыть до «точки излома». И не упустить её, применить все свои
накопления в рывке, чтобы перейти на новый уровень. А дальше – новый цикл и
новый… так человек может сотворить свою Судьбу по своей Воле и более того,
вырастить Душу для нового Пути.

А теперь история одного маршрута из моей практики.



Мужчина средних лет, внешне респектабельный, обеспеченный, здоровый,
прислал мне письмо трагичное и очень показательное для обсуждаемой темы.

Двенадцать лет назад в возрасте 30-и лет он женился на симпатичной, активной
даме, ровеснице. Не так чтобы по большой любви, а из-за ожидаемого ребёнка.
Родилась девочка, любимая и единственная дочь Сергея. И где-то через три года
со дня свадьбы Сергею стало очевидно, что семейная жизнь не сложилась, и
нужно разводиться. Жена не вела дом, не работала, за ребёнком ухаживала из
рук вон плохо, про любовь даже не вспоминала и вообще откровенно грубила
Сергею. Он попытался договориться с ней, чтобы отдала ему дочь, но женщина
не согласилась, ей не хотелось работать самой, а жизнь в безделье за счёт мужа
устраивала. Но Сергей подал-таки на развод, рассчитывая получить опеку над
дочкой. Развод должен был быть в суде, так как ребёнок маленький. И вот перед
судом мать Сергея попадает в больницу с инсультом. Разумеется, мужчине не до
развода: уход за лежачим больным отвлёк его от этой темы ещё на несколько
лет.

Не буду утомлять читателя, скажу кратко, что Сергей предпринимал ещё четыре
попытки развода. Сначала случился крах на работе, и пришлось всё строить с
нуля. Потом сгорела их квартира, никто не пострадал, но пришлось долго
выбираться из убытков.

Тем временем супруга совсем потеряла контроль над своим поведением, стала
гулять просто на глазах у мужа, водить любовников в дом. Дальше – хуже. Дочь,
двенадцатилетний подросток, начинает участвовать в оргиях матери.

Сергей нанимает адвоката и инициирует развод снова, с надеждой взять опеку
над дочерью.

Тогда подростки из компании дочери собираются и избивают его почти до
смерти. Он не подаёт заявления в полицию, не смотря на расследование, боясь
колонии для дочери. Но продолжает бракоразводный процесс уже из больницы.
Через две недели его с супругой лишают родительских прав, так как
несовершеннолетняя дочь не посещает школу и ведёт асоциальный образ
жизни.

И едва спасают от суицида.



В этот момент времени он написал мне, приходя в себя после всего этого
ужаса.Писал уже со съёмной квартиры. Дочь в детдоме, с женой связь не
поддерживает.

Спрашивал, что ему делать дальше, как жить, зачем жить и за что ему всё это.

Вопрос «за что» я не обсуждаю. Корни ситуаций лежат далеко. Кто называет это
кармой, кто незавершённым опытом прошлой жизни. Я знала одного мастера по
просмотру линии души, который действительно видел прошлые воплощения. Но
он сейчас это не делает. Работа трудная, опасная. И в практическом смысле
бесполезная для человека, разве что для приобретения эзотерического опыта…

А вот с практической точки зрения я ситуацию посмотрела.

Разумеется, на Сергее был негатив, проклятье закрытия дорог, я называю его
для себя «туннель». Когда при попытке свернуть с заданного маршрута всё
рушится, а при упрямстве несчастья катятся снежным комом. Интересно, что у
попавших «в туннель» людей начисто отключается интуиция. Им не страшно
настаивать на своём, наоборот, это кажется единственным правильным
маршрутом.

Конечно, развестись с нелюбимой женой – правильно, даже необходимо. Но
когда несчастья следуют даже за самым разумным решением – это весомый
довод в пользу «повременить» и решить вопрос как-то иначе. В случае Сергея –
банально откупиться, отселиться с дочерью от беспутной женщины, или отдать
дочь в хорошую частную школу… На самом деле всегда есть какие-то мелкие
варианты вокруг основного маршрута. И они остаются открытыми в самых
закрытых дорогах.

Но сегодня, пройдя через эти несчастья, Сергей находился уже «на свободе». Он
прошёл свой туннель, его выбор сейчас был широк как никогда. Он «обнулил»
свои проблемы, и мог начинать с нуля, то есть делать вообще что хочет. Всё
дальнейшее уже зависело лишь от него.

Сергею недавно исполнилось 43 года. Возраст 40-45 я считаю критичным для
отработки родовых проклятий. Часто негатив уходит, пройдя ураганом по
судьбе, именно в этом возрасте. Недаром слово «сорок» часто читают как
«срок», срок отработки «кармы».



Конечно, жаль, что Сергей не пришёл ко мне ранее. Тогда моя помощь могла бы
сберечь ему годы и годы…

Однако время, когда человек приходит к магу, и маг помогает ему, – это тоже
«точка излома» судьбы. И время попасть в эту точку у каждого своё.

Но не стоит забывать, что нам дана Воля. И многое в своей судьбе мы можем
менять по Воле своей!

Ну, когда момент подходящий…

Заказать себе реальность

Вопрос «Бывают ли чудеса?».

Ответ: «Бывают…Но не для всех».

Лет пять назад была большая эпидемия фантазёров. Такое поветрие, массовая
вера в то, что можно придумать себе жизнь. И ежели в неё сильно поверить,
действовать как будто ты уже там, то в итоге в ней и окажешься.

Столкнувшись с этим в первый раз, я насторожилась. В том смысле, что я не
работаю с людьми с пограничной психикой. И даже собралась отказать в помощи
даме. Так живо она рассказывала, как живёт в новом доме за городом, с
любимым, что у них уже двое деток… и подробно описывала все детали
совместной успешной жизни. И когда я наконец дождалась запроса, то просто
поразилась. Оказывается, описанное было просто фантазией дамы. А мне
предлагалось воплотить эту фантазию в жизнь. И ещё говорят, что маги живут в
ирреальном мире! Мы то как раз в реальном.

И в эту реальность я пытаюсь раз за разом вернуть вот таких же «строителей
своей реальности»…



Сейчас их стало немного меньше, но всё ещё появляются. И со временем я
увидела, как эта эзотерическая практика разрушает жизни людей.

Психика человека это действительно выход в иные миры, и она может стать
инструментом построения этих миров. Но для этого личность должна быть
сформирована, как мы говорим «интегрирована», готова к действию иными
методами и,главное, с иными мотивами!

А человек, населяющий свои мир выдуманными персонажами, материальными
благами, фантазийными победами, выдуманной реальностью, растит вокруг себя
сущности, о которых сам не подозревает. И сущности эти питаются его
энергией, силой его жизни. И так день за днём он перекачивает свою энергию из
реальной жизни в потустороннюю реальность, о которой сам не имеет
представления.

Если бы видели эти люди, с кем (точнее с чем) на самом деле они
взаимодействуют во время такой выдуманной жизни, то бежали бы без
оглядки…

С помощью такой «новой реальности» люди обычно стараются примитивно
компенсировать что-то из своей обычной жизни: нехватку денег, секса, любви. И
здесь просто раздолье для подселения всяких тёмных сущностей. Они питаются
страстями и растут, выпивая энергию хозяина.

Моя клиентка, с которой я начала свой рассказ, к моменту прихода ко мне уже
не могла обходиться без своей параллельной реальности. «Я на работе только
жду времени, когда смогу отключиться и уйти туда, к моим любимым, –
рассказывала она мне. – Я чувствую, как они скучают по мне, как ждут меня. Я
знаю, что уже немного осталось, чтобы мы были вместе».

И это говорила здоровая женщина, не психопатка, как мне показалось с первого
взгляда.Лечение было не долгим, этот феномен не так трудно заблокировать. Но
вот жить потом приходится учиться почти заново, так как от сладкого наркотика
реализованной мечты отвыкать сложно.

И трудно даются именно первые шаги к получению радости от своего реального
мира, от своих малых побед.



Не играйте со своей психикой, это опасные игры!

Гимн Хаосу…

или вечер перед Бурей

«В этом крике – жажда бури!

Силу гнева, пламя страсти и уверенность в победе

Слышат тучи в этом крике»

Максим Горький

Я постоянно пишу о негативе на энергетике как о причине жизненных неудач
любого рода.

Действительно, наличие негатива приводит к низкому уровню энергии у
человека, страхам, неуверенности, или к ошибочным неразумным действиям…

Но есть и ещё один любопытный момент.

Чтобы поменять жизнь, то есть результат Ваших повседневных действий, нужно
изменить и декорации Вашей жизни, и сами действия в этих декорациях. А это
невозможно без разрушения!

Человек, имеющий достаточно сил, чтобы идти вперёд, воспринимает
разрушения привычного как вызов, то есть повод к активности. Он строит новый
дом лучше прежнего на месте сметённого ураганом. А человек ещё более
высокого энергетического статуса, с пониманием своих целей, в состоянии сам
приносить нужную долю хаоса в свою жизнь. Просто для того, чтобы породить
новые возможности. Вот как в этом моём посте про сильных духом.

Но если есть блоки в энергетике, страх изменений и необходимость «гарантий»
очень сильны. Тогда любое разрушение привычного мира воспринимается как
удар и трагедия. И даже намёк на хаос, разрушение, неясность горизонтов,
воспринимается как опасность. Человек с негативом последние силы тратит на



то, чтобы вцепиться в привычное. Ему кажется, что так он сохранит хотя бы
какие-то опоры, а вот потом на их основе построит долгожданное новое…

И это очень распространённая ошибка.

Нельзя бояться хаоса! Из него когда-то родился весь наш мир. Всегда каждой
новой возможности, любому Вашему прорыву на высший уровень предшествует
разрушение, и этот порядок умрёт вместе с нашим миром.

Лишь в хаосе живёт бесчисленное число возможностей для каждого. Икаждый
человек может найти там свой шанс для самореализации, если он открыт миру.

Если Ваша энергетика чиста, и стоит руническая Защита, то вечер «перед
бурей» становится для Вас даже более сладок, чем утро победы!

Предвкушение победы более интересно, чем сам результат – это аксиома
настоящих победителей.

К чёрту гарантии!

Продолжая тему Хаоса, поговорим о его противоположности – о всяческих
гарантиях Вашего благополучия. В самом деле, ведь хочется «чтобы всё было и
чтобы за это ничего не было»? Так что же, это осуществимо. Но с оговорками,
как обычно.

Расскажу историю одной предусмотрительной клиентки. Пусть будет Елена, у
неё было классическое имя. Обратилась Елена ко мне с просьбой сделать
рунескрипт на сохранение и умножение финансов. Такая довольно обычная
просьба. Не совсем обычным было лишь то, что как раз с финансами у Елены всё
было хорошо. А вот со всем остальным плохо…,на мой взгляд, правда.

Расскажу, возможно более кратко, историю её жизни. Когда-то лет 20 назад
окончила Елена университет, и прекрасно, с отличием. И тогда она планировала
продолжать заниматься наукой, но… Продолжу от первого лица:



«Но началась перестройка, нестабильность, и я решила, что в науке мне никто
не гарантирует достойную оплату моего труда. И как я буду жить, вдруг не
смогу себя обеспечить, вдруг не найду мужа, а родители уже не молоды… Так
что я решила пойти туда, где есть деньги. И у меня получилось! За пятнадцать
лет работы я заработала хороший капитал. У меня сейчас три квартиры в
Москве, земля, сбережения в банках. Собираюсь купить дом в Испании. Я уже
перестала работать, не вижу смысла, так как доходы в моей специальности
стали мизерные, изменилась конъюнктура рынка. Моя задача сейчас – сберечь
мои деньги и приумножить по возможности. Но в последний год вокруг меня
что-то происходит. Мне кажется, нет, я уверена, что мне смертельно завидуют
мои подруги, друзья моих родителей, мои знакомые, родные… все завидуют. И я
очень боюсь за свои деньги! Я прочитала у Вас на сайте про крадники, и не
исключаю, что к моим финансам уже кто-то подключился. Арендная плата с
квартир упала, одну не могу сдать уже три месяца. Голова болит по утрам, сил
нет. Посмотрите, что это?»

Я дополню историю Елены своими словами.

После того, как она ушла из науки и стала работать в бизнес-структурах, она
действительно ловко влилась в ряды новых капиталистов. И стала искать
супруга в тех же рядах. Но опасения и здесь не давали ей жизни.

Тот подозрителен, потому что неравнодушен к спиртному, другой слишком
сблизился с начальницей, а вдруг у них роман. Третий вообще может не сделать
достойную карьеру. Ну а четвёртый всем супер, только Елена ему ни к чему.
Понятно, что при подобном отношении решиться родить ребёнка, ей было уж и
вовсе сложно. В последнем романе, где вроде уже надо было соглашаться на
какие-то компромиссы, и денег у неё самой было более чем достаточно не то,
что на воспитание одного ребёнка, а на содержание небольшого детского дома,
Елену одолели другие страхи. Она откопала, что у её любимого мать лежала в
психбольнице, а значит возможны проблемы с наследственностью у их будущего
ребёнка. И отказалась от брака. Ну, мужчина хотел жениться и женился на
другой, чем подтвердил, что «не любил меня, и вообще морочил голову, хорошо,
что я от него не родила». Я не выдержала и спросила в этом месте: «А почему
хорошо?». «Как же, – ответила Елена, – осталась бы одна с больным ребёнком на
руках!» Я всё же позволила себе ещё один вопрос: «А у него родился больной
ребёнок?» «Пока не заметно, – сказала Елена, – но всё в любой момент может
проявиться.» Как говорится, комментарии излишни…



Вот так и живёт «счастливая» Елена одна со своими деньгами и собственностью,
среди зависти и злобы. Неплохой результат? А как страховалась от несчастий,
бед и потерь!

Конечно, такая парадоксальная предусмотрительность встречается редко. Я
привела этот пример болезненной, чтобы не сказать патологической
предусмотрительности для того, чтобы в утрированном виде показать нелепость
людских страхов. И их колоссальный вред для судьбы!

Разумеется, в случае Елены основная причина такого развития судьбы в
нарушении энергетики, в инкарнационном (то есть личном, не родовом) тяжёлом
негативе на высших чакрах. Вся энергия женщины циркулирует по низшим
чакрам, закрывая ей даже само видение других, отличных от материальных,
смыслов бытия. Кстати, страхи на тему крадников для неё весьма оправданы.
Такие люди очень часто становятся донорами поневоле для завистливых родных.

Так уж устроен мир: если ты стоишь с ружьём наперевес, охраняя своё
сокровище, то скорее всего ты его потеряешь.

В случае с Еленой уже появились предвестники, специфические
психосоматические болезни, а следующим этапом действительно была бы
потеря части имущества. И не в этом беда, не в потере финансовой, а в том, что
потеря денег этой женщине также страшна, как потеря любимого ребёнка. И
следующим этапом для неё могла бы стать та самая психбольница, которой она
так когда-то так опасалась для своего не рождённого и даже незачатого ещё
ребёнка.

Понятно, что у «нормальных» людей (не имеющих такого искажения энергетики)
такой подход вызывает отторжение и презрение, смешанноес желанием
перераспределить финансы в сторону тех, кто их потратит на воспитание детей,
развитие, помощь родным и т.д. Поэтому зависть и злоба окружает Елену всю
вторую половину жизни. И когда эта зависть достигла апогея, она наконец-то её
заметила.

Так что же делать, как жить? Не думать о будущем?

Конечно, разумная предусмотрительность на физическом плане не вредит
никому. Можно и нужно работать, зарабатывать, откладывать деньги, думать о



наследственности, о перспективах.

Но в мыслях и чувствах своих стоит раз и навсегда отказаться от всех и
всяческих гарантий. Помните, что в эзотерике часто повторяют (в большинстве
школ), что лучший советчик человека – его смерть? Так вот это всё о том же!

Гарантирован нам всем только конец физического существования, причём срок
неизвестен.

Так о каких ещё гарантиях может идти речь в этом случае!

Вот этот нелепый и ущербный, по сути, поиск гарантий портит всё: отношения,
потому что люди повисают друг на друге гирей, финансовые потоки, так как
энергия не идёт туда, где зависли Ваши ожидания, и как итог здоровье, ведь
психосоматические заболевания – это прибежище всех Ваших разочарований.

Так что человеку, если есть силы, надо собрать свою Волю и отказаться от всех и
всяческих гарантий, чтобы расчистить путь для возможностей. Плюньте на
поиски гарантированной стабильности, её попросту нет в нашем мире. На этом
свете точно нет, а на том Вам не время ещё узнать.

Только приняв тот факт, что в любой момент может рухнуть ВСЁ, это самое ВСЁ
можно строить с неизменным успехом.

Ну а если у Вас нет сил отказаться от поиска гарантий стабильности, в
отношениях или в финансах, либо в любой другой сфере жизни? Тогда нужно
решить проблему с Вашей энергетикой. То есть посмотреть, что не так, найти
Вашу проблему, провести чистку, поставить защиту, чтобы с новыми силами
строить свой мир, реализовывать свои возможности, получать радость от
каждого момента бытия.

Инга, мне страшно!

Что Вы делаете, когда страшно?

Подумайте! Я слышала много разных ответов. Например:



Кричу, плачу, задерживаю дыхание, замираю, бегу… и так далее. И я знаю самый
плохой ответ. Знаете, как он звучит?

«Я ЗАКРЫВАЮ ГЛАЗА»

Это очень просто понять. Что может сделать человек с закрытыми глазами в
минуту опасности? Понятно, он – бессилен. Однако, к сожалению, эта

реакция самая распространённая. Большинство людей, и особенно женщин, в
минуту опасности в прямом или переносном смысле закрывают глаза. То есть
беспорядочно мечутся, плачут, причитают и взывают к сторонней помощи.

И лишь малая часть глаза открывает.

У этих людей глаза в прямом смысле этого слова открываются шире, включаются
все органы чувств, человек начинает думать стремительно и перебирать
варианты спасения с удесятеренной скоростью.

Так работает чистая энергетика с поставленной или врождённой Защитой.

Меня часто спрашивают, как работает руническая Защита? Вот так и работает,
кроме всего прочего (возврата злых пожеланий, блоков от воровства энергии
любого рода и моделирования оптимальных ситуаций из возможных вариантов).

В опасный момент работает ТАК. Не даст Вам метаться и вопить, как
испуганному курёнку, а включит все механизмы спасения. И если есть хотя бы
один шанс, то Вы им воспользуетесь.

А обычному человеку неплохо просто запомнить для себя, записать и положить
про запас спасительную истину:

«ЕСЛИ ТЕБЕ СТРАШНО, ОТКРОЙ ГЛАЗА!».

Знаки и совпадения – отражение магии в повседневности



«Знаки», о которых так часто говорят мои клиенты…

Поговорим совсем коротко о знаках в магии. Что это такое и как отличить их от
бытового совпадения и случайного события, поймавшего Ваше внимание?

Начну с того, что магия отрицает совпадения, так как физические явления магия
рассматривает лишь последствия уже случившегося на энергетическом, то есть
волновом уровне.

Сразу скажу, что человека с хорошей интуицией знаков полным полно. И именно
по ним он ориентируется иногда сознательно, а чаще бессознательно.

В бытовом же понимании знаками являются приметы, типа чёрной кошки,
нежелательного возвращения домой перед поездкой, и так далее. Если человек
верит в приметы, то вполне может считать их знаками, и они даже будут
отчасти работать.

Однако лучше развивать внимание к своим собственным ощущениям и копить
свои собственные приметы, которые будут служить Вам знаками.

Знаки можно просить у Судьбы, Богов или Провидения, как Вам угодно, и в
экстремальные моменты они часто появляются и сопровождают человека в
жизни далее.

Часто знаки появляются во сне. Поэтому, записывая свои яркие сны и
последующие события, тоже можно найти свои знаки, которые послужат Вам в
жизненной навигации.

В общем внимательный к себе и миру человек может найти много полезного в
общении с миром магии, войти в который часто помогает лишь внимание к
мелочам жизни.

Животные предсказатели

«… Хороводы танцующих жриц



Крокодилу хваления пели,

Перед Ибисом падали ниц…»

Николай Гумилёв

Мне позвонили с телевидения, попросили прокомментировать предсказания
животными результатов футбольных матчей…

Я не даю личных интервью масс-медиа, тем более не демонстрирую своё лицо.
Это очень неразумный шаг в магии, к слову говоря.

Однако, тема действительно любопытная, хотя и мало касается именно
рунической магии. Зато касается магии как таковой, а значит об этом стоит
написать. Все предсказания я бы предложила разделить на две неравных части.
Одна, бОльшая часть – это предсказания с использованием магических техник
разного рода.

К примеру, предсказания на картах Таро использует силу древнего эгрегора
тарологов, чьи корни теряются в глубине веков. Предсказания будущего с
помощью «обычных» карт на самом деле – всего лишь часть системы Таро, и
тоже, по сути, является магией. То есть сам эгрегор проявляет знание будущего
вот таким образом, по запросу тех, к кому он благоволит. Кому попало туда нет
входа, и известно, что предсказания сбываются далеко не у любого, взявшего в
руки Таро. А лишь у тех, кто правильно вошёл в эту систему и слился с ней,
прошёл то или иное посвящение, что-то умеет, имеет достаточно сильную
энергетику и, по тем или иным причинам, нужен данному эгрегору.

Так же обстоят дела и с предсказанием с помощью Рун, и других магических
техник…

В стороне стоят астрологи с их картами судеб. Они используют закономерности
проявления судеб, которые следуют из пересечения полей небесных тел. Это
довольно стройные закономерности, они действительно проявляются на
физическом уровне, хотя большое количество электромагнитных полей
современного города и вносит существенные помехи в астрологические
прогнозы.



Так что же животные-предсказатели? Это что, шутка или правда? Может ли
Ваше домашнее животное предсказать Вам что-то интересное? Облада-ют ли
эти самые животные, козы, осьминоги, сурки и так далее какие-то особыми
«личными» свойствами?

Разумеется, всё, что я скажу, лишь моё личное мнение, не более, но и не менее.
То есть я считаю его достаточно аргументированным.

Наверное, если Вы интересуетесь магией, то слышали про тотемных животных в
культах шаманизма. Особенно это распространено в Австралии и Океании. Там
многие племена верят, что ведут род от какого-то животного и ассоциируют
себя с ним. Так как это чрезвычайно древние культы, то животное, выбранное
племенем когда-то как тотемное, действительно связано энергетически с
данным племенем. И предсказания племенных шаманов, сделанные по
поведению такого тотемного животного, отличаются удивительной, просто
недостижимой для других прогнозистов точностью.

Чувствуете аналогию? Наверное, уже многие поняли, что происходит при
предсказании тех же футбольных матчей.

Возьмём ситуацию с козой Забиякой, которую мне и предлагали
комментировать. Она должна была выбрать победителя чемпионата мира по
футболу путём выбора еды на тарелках с символикой «стран-победительниц»
чемпионата. Коза успешно съела еду на тарелках: сначала на «бельгийской»,
потом на «французской»…остальные не трогала.

Так как козу эту выбирали «всем миром» в Казани, где полно футбольных
болельщиков. Они отвергли других кандидатов в зоопарке, выбрали данную козу
Забияку, и возложили на неё свои надежды. То есть объявили Забияку своим
тотемным животным! Все фанаты футбола имеют массу информации о
квалификации команд, свои личные предпочтения, свои сведения о победах и
поражениях хранят в памяти… И из всего этого складывается именно тот
информационный шум, из которого тотемное животное Забияка вычленяет
самую громкую ноту, и делает «тот самый выбор».

Если кто и разочарован, то напрасно! Это самая что ни на есть магия! А что как
не она – чистая материализация мыслей, с вычленением наиболее вероятного
компонента.



«Минус» данной информации лишь в том, что от качества самого животного это
не очень то и зависит…разве что животное должно быть здоровым и взрослым,
не находится на пике сексуальных игр, быть сыто и довольно жизнью. Вот и все
требования, а остальное – лишь проекция сознания членов племени на их тотем.
В нашем случае с козой Забиякой – членов «племени футбольных фанатов
Казани» на их «тотемное животное» козу Забияку.

А плюс этой информации – это то, как все люди могут использовать сознание
своих домашних питомцев. Если домашнее животное, кошка или собака, имеет
доступ к радостям и горестям хозяина, если с ним разговаривают, если он видит
друзей и недругов хозяина, имеет возможность участвовать в большей части
жизни семьи, то такое животное тоже стано-вится в некоторой степени
«тотемным». И по поведению, настроению своих домашних питомцев можно
узнать очень многое, как минимум, можно предвидеть опасность, и на
физическом, и на энергетическом уровне… В общем, об этом я уже писала.

А что до козы Забияки, так я не удивлюсь, если она окажется права!

Искусство не искать виноватого

Как отличить свою реальную вину от вымышленной?

Как не винить близких в своих проблемах?

Как понять где проходит граница собственной ответственности?

И почему этому стоит научиться?

Когда я слышу или читаю фразы «он виноват», «я сама виновата», «мои
родители виноваты в…», я знаю, что лишь малая толика из перечисленного
будет относиться к реальной вине. А в основном это лишь эмоции,
перекладывание ответственности или собственная гипер ответственность. Ну,
эмоции – ладно, хотя и ими неплохо разумно управлять.



Но с виной надо аккуратнее.

Если у человека сильно повреждена своя собственная энергетическая структура,
есть родовая порча или проклятие, полученное при рождении, то он не в
состоянии разделить сферы своей личной ответственности от того, что ему
неподвластно. Обобщая, такому человеку подвластно очень немногое, но и за
это немногое он отвечать не в силах. Таким людям нужна срочная помощь,
энергетику надо восстанавливать, и потом учиться жить, принимая на себя
контроль за своей судьбой шаг за шагом.

Но есть и другие случаи, когда деформация энергетики не такая сильная, и ещё
сохранились остатки рефлексии. Человек может осознавать пользу и вред от
своих поступков.

Для таких случаев, коих большинство, я и пишу.

Так почему опасно винить себя и других в происходящем без адекватной на то
причины?

Приведу диаметрально противоположные примеры.

Пара: она влюблена, он – нет. Она винит себя, в том, что «была недостаточно
приветлива и доступна», «не дала ему возможности проявить свои чувства»… и
т.д. Результат – она всё более выходит из области адекватного поведения,
мужчина шарахается от неё и убегает. Самооценка у неё падает, энергия
стремительно утекает, дама теряет свою привлекательность. Чтобы подкормить
самооценку она рассказывает себе ещё более странные басни о своей
недостижимости для смертных. И вот вам – готовый фрик, стопроцентный
«венец безбрачия», на сексуальной чакре и чакре эмоциональной связи с миром
поселился чёрный морок. Ещё это называется порча «пыль-ное чмо», человек,
которого сторонятся, не хотят связываться, странный, нелюбимый, липкий.

Конечно, изначально была какая-то деформация, но небольшая, и она могла бы
выправится, если бы дама просто-напросто не искала виноватых в том, что она
не нравится этому конкретному персонажу.

В самом деле, надо быть скромнее, даже секс-символ не нравится всем на свете!
Винить себя за отсутствие симпатии к себе самой – это абсурд, но очень



распространённый абсурд в любовных отношениях, и вредный к тому же.

А адекватно было бы признать отсутствие симпатии, посмотреть вокруг, и в
итоге найти возможность для развития себя или просто найти другого кавалера,
более себе «по силам». Открою секрет, несколько «средних» кавалеров вокруг
Вас практически гарантирует появление кого-то из разряда

«выше среднего» и так далее… Эту нехитрую науку освоили сердцеедки
довольно давно, но вину за разбитые или неразбитые ими сердца за собой
никогда не чувствовали.

Теперь более драматичный пример, из недавних.

Пара ждала ребёнка. Мужчина уехал в командировку, жена возражала, так как
не слишком хорошо себя чувствовала. Он просил её никуда не выходить, всё
заказывать домой, ждать его. НО она пошла гулять, споткнулась, произошёл
выкидыш. Обвиняя друг друга, они прожили вместе ещё год. Не выдержали,
развелись. Мужчина обратился ко мне, просил вернуть жену, рассказывал, как
он виноват и как она ещё больше виновата. Целый год они рассказывали то же
самое психотерапевту, терапевт слушал, они платили.

Странно, что высокоэнергетичным людям не приходит в голову искать
виноватых. Вот совсем! Можете верить и не верить, но это так. Сильный человек
всего лишь признает: «Да, случилось.» И конечно же, это единственно
правильное решение!

Наш мир пронизан интересами, пересечением судеб, мировых течений, связок
случайностей и закономерностей. Конечно, глупое поведение человека может
ему навредить, но ведь может и помочь вдруг!

Неразумно вести себя неразумно…, однако ещё более глупо принимать на себя
вину, которой возможно и нет, и тем более возлагать её на близких.В чём только
не винят женщины мужчин и наоборот: «Ты разбила мою судьбу», «Ты украл мои
лучшие годы», «Из-за твоего воспитания это случилось с нашим сыном»… Я не
буде продолжать, все сами знают подходящие слоганы.Вред этих установок
нельзя переоценить.



Если Вам «разбили сердце», значит Вы сами отдали его в злые руки. Если кто-то
«сломал Вам судьбу», то Вас просто нет, как личность Вы умерли. Если Вы
отдали Вашего бабушке, которая «сделала» из него кого-то плохого, то это Вы
плохой родитель, а не бабушка… И это именно Вы не можете принять
ответственность даже за то, что за что должны отвечатьпо закону – за
несовершеннолетнего ребёнка! Я могла бы продолжать с более страшными
примерами, но не буду, и так ясно.

Люди, даже маги, более чем не всемогущи. И самое простое и очень ценное, что
мы можем сделать для себя и для близких – это снять друг с друга
ответственность за воображаемую вину. Просто призвать скромность в свою
жизнь. Чтобы понять, за что на самом деле мы можем отвечать. И уж за это
отвечать в полном здравии своего рассудка, призвав на помощь свою Волю.

Извини меня, пожалуйста!

Вы просите прощения?

Часто?

А не зная за что?

Вам приятно это делать?

Начинаете фразу со слова извините без видимых причин?

Более одного да – это диагноз.

В магии CЛОВО творит реальность в режиме реального времени. Но это СЛОВО
Мага в момент магического действия, Ритуала.

Слово не посвящённого человека творит его личную реальность. Просьба о
прощении – это сознательное отступление на нижнюю ступень, понижение своих
позиций ради компенсации ущерба, который Вы намеренно или нечаянно



принесли человеку. Произнося «извините», Вы отдаёте часть своей энергии. Но
не бесплатно, а за возможность во-первых и в главных – не чувствовать своей
вины, избавиться от её. И лишь во-вторых – чтобы дать компенсацию человеку и
не лишиться его расположения в том или ином ключе.

Таким образом, каждое «извините» чего-то стоит, стоит части Ваших сил.

Если Вы просите прощения без повода, Вы не только лишаетесь силы, Вы
предаёте себя, наносите себе ущерб. Это похоже на психическое расстройство,
когда человек сам себя режет, травмирует, расковыривает болячки на теле. Эта
патология – тоже следствие патологического чувства вины. Чувство вины
разрушительно для личности, но излечить его самоистязанием нельзя. А
непрерывные извинения – это и есть саморазрушение энергетики.

Почему некоторых так тянет извиняться? Что это за деформация?

Это низкоэнергетическое состояние, которое человек пытается компенсировать
эдакой подстройкой снизу, желая выпросить расположение, а значит энергию.

И ничего не получает, естественно…

В легких случаях проходит само или от осознания вреда такого поведения.А в
тяжелых – надо обращаться к специалисту и снимать негатив, лечить
энергетику, а потом уже психику… Иначе год за годом можно оплачивать услуги
психотерапевта в лучшем случае и психиатров в худшем. Вообще психиатрия
настолько тяжёлая тема, что я затрону Ее не скоро. Но планирую добраться и до
неё.

Надеюсь, у Вас лично ситуация не настолько плохая. В среднем человек, хотя бы
отслеживающий все свои «извините» уже сделал шаг к повышению своего
энергопотенциала.

А на вопросы КОГДА и КАК следует просить прощения ответы простые:

Только в случае своей реальной вины, вольной или невольной;



Просить один-единственный раз, и все попытки вернуться к прошлому
инциденту пресекать однозначно и бесповоротно. СЛОВО – сказано, значит тема
ВИНЫ для Вас закрыта.

Уважайте себя и будьте счастливы!

Шаг от мысли до судьбы

Как и о чем мы думаем?

Если хотя бы начать отслеживать свои мысли, можно неплохо продвинуться в
рефлексии. А это очень полезно даже для обычной жизни, не говоря об
экстремальных ситуациях.

Так что же мы узнаем, отследив собственные мысли?

Модель не сложная. Например, хочет моя клиентка изменить ситуацию в
финансовой сфере. Муж ушёл, оставил без поддержки или хуже того с долгами.
Конечно же, ей обидно, страшно и не понятно, как быть и на что жить. Если речь
о моей клиентке, я поясняю ей что и как с её мыслями и не только. Особенно всё
это важно после снятия негатива.

Но сейчас я пишу для всех читателей, не только для моих клиентов.

Если Вы вдруг оказались в описанной выше или иной сложной жизненной
ситуации, для начала просто последите за своими мыслями. Если Вы в основном
думаете о несправедливости жизни, о предательстве близкого человека, о том
как это ужасно и безнадежно, дела Ваши и правда плохи. И даже надежд на
улучшение пока что нет.

Ежели Вы мысленно анализируйте свои возможности, перебираете в голове все
мыслимые и немыслимые методы для решения проблемы, для получения
материальных средств, заработка своими силами… То это почти победа, в какой
бы яме сейчас Вы ни находились.



Уж поверьте моему опыту…

Однако если у Вас есть негатив на энергетике, то он не позволит Вам мыслить
адекватно, да и эти заметки покажется ерундой скорее всего, к сожалениюНО
если Ваша энергетика в порядке, то вы вполне можете направлять свои мысли в
нужную сторону, чтобы тратить свою энергию на решение проблемы, а не в
никуда. Правда, в такие плохие ситуации люди с сильной энергетикой попадают
не часто.

Однако и в случае с негативом у Вас тоже остаётся шанс помочь себе. Все так
называемые порчи и проклятия, даже родовые, имеют волновую природу, как и
любая энергия. Так что у них бывают периоды синусоидального усиления и
ослабления воздействия. И если ухитриться поймать момент ослабления
негатива и повернуть свои мысли в конструктивное русло, то при определенном
стечении обстоятельств можно помочь себе самостоятельно.

Но я бы не советовала рисковать, если Вы предполагаете у себя наличие
негатива на энергетике. Гораздо безопаснее и даже выгоднее в итоге
обратиться к мастеру за помощью, чем тратить на мытарства годы жизни…

Однако в любом случае любому человеку полезно взять на заметку: следя за
своими мыслями можно довольно точно знать, на что Вы тратите и свои силы на
физическом уровне.

И если Вы поймали себя на жалостливых, нервных, страшных мыслях о
несправедливости жизни, предательстве и собственной беспомощности – пора
что-то срочно менять, иначе скоро эта страшная сказка станет былью Вашей
судьбы.

Теперь ненадолго обратимся к теме любовных страданий и мысленных блоков в
отношениях. Это совершенно другая тема, по сравнению с финансами, это
другие энергии, а значит там иной алгоритм и иные приоритеты. Тему
отношений я рассмотрю отдельно в другом разделе этой книги. Сейчас замечу
только, что контролировать свои мысли в любовных коллизиях, не менее, а
возможно и более важно, чем в других сферах…

Если обращаться к чисто любовным историям, то там направление мыслей
работает совершенно по-другому, по сравнению с финансовыми вопросами.



Точнее, кажется, что по-другому, но законы мыслеформ одни и те же: нельзя
давить мысленно на то, чему Вы не хозяин! И следуя этому нехитрому закону,
можно формировать свою жизнь гораздо успешнее, не тратя свои силы впустую.

Обратимся, как обычно, к ситуации из жизни. Даже не буду приводить
конкретный случай из практики, потому что все здесь очень типично.

Партнёр ушёл, а оставшийся в горе и нетерпении хочет вернуть то, что было в
отношениях. И обращается ко мне и Рунам за помощью.

И даже не важно, вмешалась ли магия в эту историю. Ставим ли мы Руны на
возврат отношений, снимаю ли я магию с кого-то из партнёров или с самих
отношений, не важно. Я в любом случае настоятельно прошу следить не только
за своим поведением, но и за мыслями.И если мой запрет на инициацию любого
контакта с ушедшим партнёром, запрет слежки по сетям, и даже запрет
разговоров на эту тему с третьими лицами, мои клиенты в большинстве ещё как-
то соблюдают… (Просто я не работаю с теми, кто не слушает меня…) То совет
«отлипнуть» в своих мыслях от предмета воспринимается гораздо хуже и
выполняется с большим трудом.

Каких только возражений я ни выслушала за все годы практики… От вполне
откровенных «я не в силах» (с этим ещё можно справиться), до вовсе уж
невероятных «я так не даю ему пропасть без моих сил…». И пояснения на уровне
логики в последнем случае не работают совсем. Хотя, казалось бы, если человек
может поддержать другого, давая ему свои силы таким образом, лишь силой
своей мысли…или своего чувства, как угодно, то к чему обращаться к магии?
Увы, все ваши жертвенные идеи всего лишь потакание своей слабости.

Прилипая мыслями к человеку, который Вас бросил по тем или иным причинам,
можно только «вырастить лярву», о которой я напишу позже. Кроме того,
ушедший от Вас человек чувствует Ваше давление, «нависание» над ним, и
закрывается ещё сильнее. Таким «нависанием» можно даже рядовую ссору
подрастить до полного разрыва отношений.

Кроме того, эти мыслеформы мешают «вещам случаться», то есть менять
ситуацию с помощью рунической магии в том числе. Во-первых, Вы сами с
теряете силы, во-вторых, рвёте тонкую ткань нарождающегося желанного
события, представляя конкретно как и что должно происходить.



Я давно думаю над тем, как всё же сформулировать, обосновать запрет
мысленно давить на сущее своими желаниями… Хорошо бы вообще прекратить
это делать, конечно, но для начала хотя бы на время работы с магией Рун.

Предлагаю клиентам такую мантру: «Я высказал свои пожелания с помощью
магии Рун. Я доверил Рунам мою судьбу. Теперь всё сложится к моему благу. Как
и когда, мне нельзя знать».

И после этого следует работать над собой, над всеми своими делами, деньгами,
здоровьем и так далее. Тогда заработанная энергия пойдёт на исполнение
написанного в рунескрипте, и не случится ничего ни со здоровьем, ни с
финансами, потому что на всё хватит сил.

Мужчины более успешны в работе по этому алгоритму, у них легче получается
отлепить свои мысли от предмета страсти. А вот у женщин это выходит с
большим трудом. И в результате дамы тратят гораздо больше сил на работу над
отношениями, а жаль…

Есть ещё одно вредное, нелепое убеждение, которое мешает в работе над
отношениями. Многие подсознательно и даже сознательно убеждены, что
отпустив партнёра в мыслях, они отпускают его наяву… Казалось бы, нелепость:
если ты можешь кого-то держать силой своей мысли, то какойпомощи у мага
можно просить. Ты и сам маг, причём незаурядной силы. Но логика в этих
случаях не работает.

Однако, если человек пройдёт с успехом работу над отношениями с помощью
магии Рун, то он почувствует как это здорово, когда приходят силы и ты
чувствуешь свободу и понимаешь работу своей Воли над судьбой…

Научившись управлять своими мыслями и энергией, можно идти дальше по
жизни свободно, не зависая над негативными ситуациями, позволяя свету
беспрепятственно входить в Вашу жизнь. Иногда людям даже кажется, что они
приобрели сверхъестественные способности, хотя эти способности – самые
естественные для человека со свободной Волей.

Разумеется, не всегда и не со всем можно справиться самостоятельно. Если у
Вас есть негатив на энергетике, его нужно просто убрать у мастера, а потом
поставить защиту и распоряжаться своей судьбой самостоятельно, шаг за шагом



обучая себя. Это и есть путь, по которому следует идти каждому. Именно на
этом пути живёт радость, гармония, и близость, и независимость, и открытие
всех тайн нашего мира.

О бесценности цели

Что делать, когда то, что вокруг так… плохо, что просто глаза бы и не смотрели?

Я говорила много раз: снимать негатив, если есть и /или добавлять энергии, если
негатива нет, и быстро ставить Защиту Рунами. Так силы начнут появляться, и
появится – нет, ещё не результат, но сама возможность результата!

Ведь сколько бы ни говорил психолог или психотерапевт Ваш умный (и правда
умный, и таких не мало), что именно и как Вам надо делать, вы просто не
сможете, пока сил нет.

Однако, потом, с чистой энергетикой и поставленной рунической Защитой, тоже
надо действовать. Если ничего не делать, то ничего и не будет… Ну или будет
не то, что могла бы: притянутся новые, более позитивные люди, минуют
негативные случайности, здоровье тоже сохраните – в общем не так уж мало в
обыденном смысле. Но это просто ничто, по сравнению с результатом
осмысленных действий защищённого человека!

Вот мой любимый пример на эту тему, случай из практики.

Рита пришла ко мне в полном ауте: развод, отсутствие работы, и, как результат,
ребёнок живёт с бывшим мужем. Хорошо, что супруг назначил ей денежное
содержание, как матери его сына, благо средства позволяли.

По диагностике у Риты выявилась родовая порча на личную жизнь. Рита и сама
догадывалась о чём-то таком. Мать никогда не была адекватной с мужчинами, и
все её косяки Рита видела, а свои – нет, и это очень обычнодля подобных
проблем. Негатив с энергетики я сняла, поставила девушке боевую защиту.
Боевую потому, что Рита сразу же озвучила ЦЕЛЬ всей работы: «Вернуть сына».



Как она работала над собой! Она, ленивая домохозяйка, убеждённая с юности,
что работать должен мужчина, а женщина благосклонно принимать! Рита за
полгода выучила два языка, причём на сносном для общения уровне. Вторые
полгода посвятила организации своего собственного бизнеса, сама, с нуля,
заложив квартиру – единственное, что осталось от богатой жизни. Цель двигала
её, защита раскручивалась так стремительно, что я сама поражалась силе и
успеху этой женщины. В итоге сейчас её уже за тридцать, всё у неё в порядке,
она продолжает работать и достигать своих целей. Но ту, первую битву, всегда
вспоминает с особой нежностью и благодарностью… бывшему мужу, что
вытолкнул её в настоящую жизнь, ну и благодарность Рунам, конечно же.

Я написала этот пост, чтобы подчеркнуть необходимость ЦЕЛИ для
полноценного жизненного пути.

В самом деле, если идти по жизни «куда глаза глядят», вряд ли попадёшь в
хорошее место. Да и человек – это существо мыслящее, мы так задуманы
Высшими силами, что просто должны осмыслить свой путь.

В современном обществе, к сожалению, отсутствует адекватное целеполагание.
Ведь погоня за деньгами просто не может быть адекватной целью мыслящего
существа!

Отчасти поэтому, когда в социуме появляется защищённый от негатива человек
(то есть со здоровой энергетикой), да ещё который поставил перед собой
адекватную цель, он двигается по жизни просто как торпеда!

Высшие силы вкладывают в него все свои не реализованные надежды на разум
своего бестолкового всё ещё творения, как бы желая всем показать: Смотрите,
люди, вот так вы можете прожить свою жизнь!

Проиграть красиво

Победителя видно не по победам, а по поражениям.



Чем хуже у Вас дела в какой-то области жизни, тем хуже Вы себя чувствуете,
если в ней терпите поражение. Если у Вас проблемы с финансами, то любая
денежная потеря Вас очень расстраивает, и объясняете Вы её не адекватно, как
правило. Потому что восприятие поражений напрямую завязано с успехом.

Так что Вы делаете, когда терпите поражение? Давайте посмотрим на примере
личной жизни.

К примеру, некий Вася ухаживал за девушкой Леной и получил от неё отказ в
той или иной форме. Пусть наш Вася совсем не герой-любовник, азанудный
такой задрот Вася. Девушкам он не нравится обычно, и вот очередное
поражение. Что при этом думает Вася?

Самое парадоксальное, что задрот Вася, как правило, придумывает кучу причин,
почему Лена его отвергла: она не разобралась, у неё проблемы, боится бывшего,
вообще не достойна Васи, дура от природы, да и не больно то Васе нравилась.
Если бы нравилась, то конечно… А так, он сам «не горел», вот и результат.

Вариант самый запущенный, это когда Вася начинает объяснять Лене, почему
она не права, ждать её освобождения от монстра«бывшего», и зависает в такой
ситуации на годы. При этом Лене он с каждым годом противнее и противнее. И
не только Лене, но и другим девушкам.

Но всё это происходит, только если наш Вася – проблемный товарищ в личной
жизни, если «его девушки не любят».

Если наша Лена отвергла не Васю-задрота, а Колю – красавца и сердцееда, то
ситуация выглядит совсем по-другому.

Коля и не думает голову ломать, почему и отчего девушке Лене он не нужен.
Наш Коля просто принимает этот факт: «я ей не нужен». Факт без
комментариев! И остывает к той, которая его отвергла. И идёт дальше по своей
жизни, также весело, как и раньше, окружённый девичьим вниманием. И
забывает о Лене. Он забывает, но вот Лена обычно нет. Любимцы дам потому и
окружены свитой бывших, нынешних и будущих, что с лёгкостью отпускают тех,
кому оказались случайно не нужны.



Если в Вас нет этой лёгкости принятия поражения и отказа, в любой сфере
жизни, стоит обратить внимание именно на эту сферу. Это проблема.

Чем более человек успешен, тем легче принимает факт своего поражения, без
вранья самому себе и ловли убежавшей фортуны. Просто сказав себе «не
вышло».

Если же при отказе в любовный отношениях, у Вас возникает желание
добиваться согласия предмета страсти любой ценой или насочинять себе
выдуманных причин разрыва, то есть риск зависнуть в отвергнутых любовниках
на годы, теряя остатки своей привлекательности.

Кстати, сферы финансов это тоже касается. Те, кто при потере денег говорят
себе «не больно то и хотелось», «у всех так», «сейчас кризис» или начинают
набирать кредиты, обречены на долгую и болезненную бедность.

А привилегия сказать себе: «я ошибся, но исправлюсь» – это удел сильных.

Ведь проиграть честно и красиво может только победитель.

Если жизнь не ладится, и раз за разом в ней происходят непонятные
расставания и /или похожие друг на друга негативные сценарии, то не теряйте
драгоценные годы, обращайтесь к специалисту по энергетике!

Просить подаяние

Вы пробовали быть нищим?

Нет? А хотели когда-нибудь стать?

Самым настоящим нищим, таким, чтобы стоять с протянутой рукой и просить
подаяния, потому что всё действительно очень плохо. Настолько плохо, что нет
возможности самому, без посторонней помощи, справиться с проблемой.



Обратите внимание на последнюю фразу. Нищий – это тот, кто не может
справиться САМ. И ему нужно реальное постороннее участие, чтобы решить его
проблему.

А теперь попробуйте вспомнить тот момент, когда Вы жаловались кому-нибудь
на проблемы в своей жизни. Вспомнили? Как Вы рассказывали, что невозможно
продолжать «вот так вот жить» и справляться со всеми делами у Вас уже нет
сил, а ещё кругом враги, и они обижают Вас, не любят, и не ценят, и денег не
платят… Ну может не всё сразу рассказали, а частично. А теперь можно
попробовать вспомнить, когда к Вам обращались с подобными откровениями.
Как Вы себя тогда ощущали? Хотелось ли повторить встречу с этим человеком и
послушать снова про его неразрешимые проблемы. Может быть, помощь
предложить захотелось или поучаствовать от души?

А теперь серьёзно.

Рассказ о своих проблемах, тем более с завуалированной просьбой о помощи –
это энерговампиризм в чистом виде. Если Вы сами его практикуете, то
понаблюдайте за отношением окружающих. Конечно, окружающих стоит
разделить на две неравные части: на близких и на дальних.

Если нытик пытается использовать дальних, то есть просто знакомых и
сослуживцев, то расплата настигает его неминуемо и достаточно быстро. Так,
что даже самый закоренелый нытик перестаёт досаждать людям, а только
обиженно замолкает после очередной попытки. Те, кто посообразительней,
учатся не ныть. А кто не может отказать себе в этом «удовольствии», тот
неминуемо становится изгоем, его воспринимают как очень неприятного
человека. Просто потому, что он берёт больше, чем даёт.

Как это не парадоксально звучит, но помогать люди хотят всегда сильному. Это
желание хотя и подсознательное, но вполне обоснованное. Как говорится,
«деньги к деньгам», то есть «сила идёт к силе».

Однако близкие люди воспринимают любое Ваше нытьё как уведомление о своих
собственных проблемах. И чем люди ближе, тем это больше соответствует
действительности. Ведь Ваши беды разрушают их собственный мир, наносят
ущерб их эмоциональному и физическому комфорту. Поэтому, конечно же,
близкие люди будут Вам искренне сочувствовать и помогать, пока Вы не



исчерпаете резерв этого сочувствия. И резерв этот тем больше, чем более
близким для Вас является человек. К примеру, беды ребёнка, любые до его
совершеннолетия, воспринимаются как свои собственные и более того.

НО не стоит злоупотреблять этим резервом. Если Вы взрослый человек, то даже
собственная жена/муж начнут раздражаться на бесконечное нытьё. Человек,
даже близкий, отдаёт свою энергию, когда сочувствует Вам, разбирает беды и
ошибки, разруливает за Вас Ваши эмоциональные проблемы. И как только Вы
просите более того, чего «стоите» в его жизни, он начинает раздражаться. И это
не сознательное, а бессознательное поведение.

Есть черта, после которой жалобы на мигрень жены вызывают у супруга не
заботу и нежность, а злость и отвращение. Да-да, именно отвращение!

Ведь я недаром привела пример с нищим. Когда Вы ноете и вымогаете
сочувствие в энергетическом плане Вы – нищий с протянутой за подаяние рукой.
А кому охота жить с нищим? Кто симпатизирует нищему и мечтает о днях,
проведённых в его компании?

Так что не стоит обвинять близких в бездушном отношении к Вашим бедам.
Скорее всего, Ваши близкие люди совсем не монстры. Попробуйте не жаловаться
совсем хотя бы месяц и посмотрите, что из этого получится.

А если вы стоите «по другую сторону» баррикад, и приседают с нытьём на уши
Вам, то последите за своей собственной реакцией. И ежели Вы УЖЕ чувствуете
раздражение, то тому есть только два объяснения: этот человек Вам на самом
деле безразличен, либо он исчерпал резерв Вашего внимания, то есть просит в
энергетическом плане больше того, чего стоит лично для Вас.

И в обоих случаях раздражение давить нельзя! Ведь это защитная реакция
Вашего энергетического поля. Надо учиться защищаться и отказывать даже
близким людям в чрезмерной поддержке и участии. Это очень вредно Вам и
развивает паразитизм на другой стороне. В результате портит отношения между
людьми, растит взаимное отчуждение.

Однако не со всеми проблемами человек в силах справиться самостоятельно.
Хуже того, далеко не всегда Вы можете даже осознать, что проблема
существует в данной сфере. Просто не клеятся отношения, просто растёт



раздражение и обида…

И нет выхода из этого круга. Не вините себя, часто это и вправду выше Ваших
сил. Это тот случай, когда негативом закрыта часть энергетики, и Вы просто не
можете включить эмпатию и саморефлексию, чтобы хотя бы просто увидеть свои
ошибки. Не говоря о том, чтобы исправить их.

В этом случае не теряйте драгоценные годы, обращайтесь к специалисту по
энергетике!

Убежать от своей тени

Среди психологов и психотерапевтов последней волны популярно мнение, что
«от своей Судьбы человек не может уйти, так как Судьба эта производное от его
личности, от «самого себя». А от себя-то уж точно некуда деться…

Не сказать что утверждение это позитивно. Однако отражает часть сути.

Я для себя разделяю потенциальные, непроявленные возможности личности и её
«оковы», тормоза развития, блоки, которые мешают человеку реализоваться. И
те, и другие находится внутри Я, они зашифрованы в энергетической оболочке.
И наяву они неразделимы, как свет и тень.

Однако деление на светлую сторону личности и на её тень – это не метафора.
Тень личности существует, сопровождает наше бытие от колыбели и до смерти.

Там, в нашей Тени, живут все наши страхи, неудачи, блоки, несчастливые
обстоятельства, ожидание поражений, бед и обид. Чем длиннее этот список, тем
сильнее Тень. И тем слабее вы сами.

Светлая часть личности – это тоже не миф. Это лучшее из всех возможных
Ваших Я, то, каким вы можете стать и быть в этой жизни, ежели победите Вашу
Тень с помощью Воли.



Недаром Воля так почитаема в Рунике. Воля – это Ваш инструмент бытия,
собственно единственный инструмент творения своей Судьбы.

И к светлому Я, и к своей Тени можно обращаться и находить подходы. Можно
спрашивать совета у своего светлого Я. Для начала надо его представить. Это
несложно, достаточно вообразить себя таким, каким вы хотели бы себя видеть. А
дальше растить это Я, обращаясь к нему за помощью и поддержкой в трудной
ситуации и просто так, для рефлексии.

Реально и достаточно просто научиться с помощью светлого Я корректировать
свои недостатки, начать стоит с досадных мелочей, не отпускающих обид,
простой невнимательности. Это корректируется достаточно просто. А потом
можно продолжить: спросить совета в чём-то серьёзном, и получить полезный
совет. С каждой попыткой такой работы успехи будут больше.

А что же делать с Тенью?

С тенью тоже надо дружить! Стоит понять, что Вы никогда не изведёте тень до
конца. Она непременно останется рядом. Ей надо отдавать всё то, что отжило
свой век в Вашем поле: старые привязанности, которым не место в Вашей
судьбе, ошибки, которые Вы когда-то совершили, сожаления об упущенных
возможностях… и т.д. и т.п. Как отдавать? Да как хотите! Просто сказав: иди в
Тень, или отведя за руку, или бросив как мячик… как угодно.

Такой подход избавляет даже очень тревожных людей от вины и ожидания
неприятностей.

А значит, переводит Вас за руку на светлую сторону Вашей Судьбы, туда, где
живёт и здравствует Ваше светлое счастливое Я.

Как смотреться в зеркала

Гармоничную личность видно издалека, и она сочетает в себе обычно массу
разных интересных качеств. НО, стать таким человеком очень непросто. Можно
таким родиться, это случается, правда весьма нечасто.



А вот чтобы собрать себя из осколков, и так, чтобы в это зеркало можно было
уверенно посмотреть, – да это случается в результате грамотной работы над
собой. И я даже иногда пишу об этом.

Но сегодня я хочу поговорить о зеркалах. Об обычных зеркалах, в них мы
смотримся каждый день. И трудно найти человека, который этого не делает.
Ведь даже самый деловой мужчина бреется перед зеркалом и хотя бы иногда
завязывает галстук!

Как ВЫ смотрите в зеркало?

Что ВЫ там хотите увидеть?

И что видите?

В общем, кто что… Кто-то успешную бизнес-леди по утрам и одинокую женщину
по вечерам. А кто-то вообще бедолагу, на которую и взглянуть то страшно, после
набранных десяти килограммов. А кто-то любуется собой во всех зеркалах по
дороге с наслаждением, не забывая витрины. Видали таких? А другие с тревогой
и опаской останавливают свой взгляд на холодной амальгаме, как бы ожидая
подвоха.

В старину люди боялись зеркал. С ними связаны разные странные поверья,
обычаи и множество Ритуалов, в том числе и в рунике. Можно с помощью
зеркала что-то украсть, можно многое испортить, можно передать свой негатив
с помощью рунескрипта на зеркале другому человеку (иначе говоря,
«сбросить»). Магическая работа с зеркалами – это отдельная и серьёзная тема.

Однако есть способ и в обычной жизни, не помышляя о магии, использовать этот
инструмент правильно. То есть получить из него максимум возможного и
никакого вреда для себя и своей жизни.

Первое, что стоит вспомнить, стоя перед зеркалом, это что «красота – в глазах
смотрящего». А значит, неизбежно разные люди будут видеть Вас по-разному.
Здесь нет объективности, пока Вы – чужой, посторонний, никакой. Конечно, есть
некие стандарты общества, в котором Вы живёте. Вы в курсе этих стандартов и
наверняка стараетесь соответствовать в меру природных способностей, воли и



умений.

Однако, всё равно, для посторонних глаз Вы никакой или никакая. Про-сто
«некая девушка неких лет, да в общем какая мне разница». И только если что-то
зацепило струну его души, незнакомый человек обратит на Вас внимание. И
внимание это может быть как позитивным, так и негативным. Но это
посторонний человек. А Вы? Это же Вы стоите сейчас перед зеркалом! Вы-то
себя любите! Ну уж если вы не любите, то другие и подавно

не будут. И во многом фокус здесь, в зеркале.

Чтобы не получить, как говорят в магии, «самосглаз» от взаимодействия с
зеркалом, надо смотреть на себя С ЛЮБОВЬЮ. И делать это только так и всегда
только так. В любом Вашем состоянии Вы сами должны дарить любовь своему
отражению, если зла себе не желаете. А я не встречала психически здоровых
людей, желающих себе зла!

И только тогда Ваше отражение будет оживать, и Вы отойдёте от зеркала
лучше, чем пришли к нему, то есть сильнее, а значит и красивее.

Так почему же Вы смотрите на себя так часто с недовольством? Это – очень
большая ошибка, смотреть на СЕБЯ без ЛЮБВИ.

Большая, но не единственная, связанная с зеркалами.

Есть ещё и другая крайность: любоваться собой в любом случае, эдак «слегка
зажмурившись». То есть, считая, что ты – прелесть, которой конечно восхититься
каждый, как радуешься ты сам своему отражению по утрам, вечерам и в
промежутке.

Да, это они, те самые «нарциссы», которых сейчас модно проклинать. Дескать,
своим проклятым нарциссизмом они портят жизнь окружающим… Это не
правда! Окружающим ничего испортить нельзя, ведь у окружающих есть ножки,
они взяли и ушли себе, ежели им не нравится такой противный нарцисс.

Можно испортить жизнь только себе, если впасть в поистине идиотскую
крайность самолюбования и проецирования его на других. Это по понятным



причинам лишает человека адекватности. И вот эти неадекватные люди и есть
настоящие нарциссы. Они неприятны, смешны и нелепы в своей
снисходительной уверенности в своём обаянии, которого нет. А парень, которого
Вы сейчас подозреваете в нарциссизме, скорее всего, просто не слишком
заинтересован в Вашем обществе, обычно я сталкиваюсь с такой ситуацией…

Так что же зеркало? Как в него смотреть для пользы своей личности, внешности
и биографии?

Во-первых, как я и сказала, с любовью!

Но и с требовательностью, то есть критично замечая все отклонения от
желаемого, признавая их, и как бы составляя план по возможной коррекции.
Например: «да надо скинуть пять кило, стрижку поправлю на следующей
неделе, надо сменить лак, или вот этот галстук мне идёт, а тот не к месту…»

То есть критика должна быть конструктивна и доброжелательна. А взгляд на
своё отражение всегда оставаться любящим.

Я бы ещё посоветовала Вам регулярно смотреться в зеркала при самом
безжалостном освящении, в самых невыигрышных ракурсах. И сохранять при
этом любовь во взгляде и готовность проявить волю, терпение в достижении
самого лучшего имиджа для самого любимого человека, то есть для себя.

Магия Ваших желаний

Эту статью я написала в преддверии боя Кремлёвских курантов в Новогоднюю
ночь… Когда многие загадывают желания и что-то у кого-то даже исполняется,
ведь это действительно волшебная ночь…

Начну с очередного случая из моей практики. Несколько лет назад я
познакомилась с интересной историей исполнения желаний. Пришла ко мне эта
история, как и все изложенные в рассылке, от одной моей клиентки. Дадим ей
имя Василиса, имя у неё и впрямь было необычное.



Женщина тридцати пяти лет пришла ко мне с необычной просьбой – научить её
загадывать желания… правильно! Меня не легко удивить, но такая просьба была
услышана мною впервые. И я попробовала выяснить, что же не так с желаниями
Василисы!?

И услышала любопытный рассказ, который излагаю по моим записям:

«Я ещё в детстве заметила, что загаданное всегда исполняется. Когда я была
маленькая, то я думала, что это делает Дед Мороз. Правда-правда! Я верила, что
он записывает мои желания и исполняет их потихоньку весь год. Только
желания мои были, в общем, не сложные, а семья наша не имела материальных
проблем. И все мои «хотелки» родные исполняли с радостью. Так что получая
загаданное я лет до 8 уже не удивлялась даже. Хотя, вспоминая своё детство
сейчас, мне это кажется довольно странным. К примеру, я помню, как писала
карандашом список пожеланий и потом сжигала его под бой курантов, и весь
год помнила свой список по порядку. Я никому не показывала его! Однако ни
разу мои родные даже не перепутали очерёдности подарков, и тем более ничего
не пропустили. Память моя хороша и сейчас, и сегодня загаданное мною
исполняется, но НЕ ТАК!»

Честно говоря, я насторожилась. Читатель, наверное, может примерно
представить количество неадекватных людей, с каким приходится иметь дело
магу. Я чувствую таких на подходе и сразу же отсекаю. Это очень опасно,
человек с психическим отклонением не должен иметь дела с рунической магией,
это табу. Даже если психика повреждена сильной порчей, всё равно, он должен
просить о помощи САМ, находясь в сознании и здравом рассудке в момент
просветления. Таков наш закон, и тому есть серьёзные причины.

Василиса совершенно не походила на психически больную женщину, однако
говорила странные вещи. Я попробовала уточнить, как именно «не так»
исполняет Дед Мороз желания моей клиентки?!

«Нет, я в своём уме, я про Дедушку Мороза забыла давно, конечно же,
продолжила свой рассказ Василиса – забыла сразу после развода моих
родителей. Кажется, я тогда повзрослела за один день, когда мне мой папа
попытался объяснить мне, почему он не будет теперь каждый день приходить к
нам домой! Это было перед Новым Годом. И понятно, какое желание я загадала в
свои 9 лет тогда. Разумеется, я попросила Деда Мороза, чтобы у меня снова был
папа. И «папа» появился! Моя мать вышла замуж прямо в январе, не откладывая



в долгий ящик. Уже потом я узнала, что в общем всё сложилось у моих
родителей гораздо раньше, однако факт есть факт. Я продолжала рыдать, не
принимая отчима и бунтовала, как могла. И до сих пор, кажется, не смирилась с
потерей моего золотого детства и счастья тех лет.

Вот с того момента всё пошло наперекосяк с моими желаниями. Всё, что я
желала в жизни, исполнялось быстро, но «криво». Судите сами.

Я очень хотела как можно раньше уйти из дома матери и отчима, и желала,
чтобы у меня появилась моя собственная квартира. И желание исполнилось!
Скоропостижно за полгода умерли мои дедушка с бабушкой, единственные
родные люди, которые меня не предавали. Я не находила себе места от горя,
тем более, мне мерещилась моя вина в их уходе. Было мне тогда едва 15 лет,
однако я ушла от матери в их квартиру, где и была прописана. Так началась моя
самостоятельная жизнь.

С тех самых пор я училась быть аккуратнее со своими желаниями. Но нельзя же
жить и ничего не желать! Я всегда была натурой увлекающейся, и хотела всего
на свете и всегда не вовремя. И как только ни исполнялись мои желания! Я
вышла замуж, к примеру, совершенно нелепо. Лишь потому, что от меня ушёл
парень по имени Пётр к моей подруге. И я в сердцах пожелала, «чтобы я вышла
замуж за Петра, а не моя подруга». И через несколько месяцев я
зарегистрировала брак с мужчиной по имени Пётр, совсем другим мужчиной,
который внезапно появился рядом со мной. Брак оказался никудышным, мы
развелись менее, чем через год…»

Я не буду утомлять читателя пересказом всех перипетий Василисы. Жизнь её
была действительно цепью каких-то недоразумений и нелепостей, которые
казались даже надуманными на первый взгляд. Однако, Василиса говорила
правду.

Когда я дослушала её истории, то сразу поняла, что вся эта фантасмагория
весьма иллюстративна. Конечно, подобная ситуация «в чистом виде» большая
редкость.

Однако у большинства людей вся жизнь проходит в той или иной степени по
образцу «кривого» исполнения желаний.



Что, не замечали разве? Если нет, то не обольщайтесь, скорее всего Вам просто
не хватает рефлексии или честности с самим собой.Посмотрите на окружающих,
если трудно на себя.

Смотрите: вот он, Ваш друг Н. Он такой судьбы желал для себя? Нет? А кто его
заставил тогда, он против своих желаний жил что ли? Ведь нет, согласитесь!
Скорее всего, он по своему желанию выбирал свой путь. А получил тогда что?
Почему другое?! Почему большинство получает из своих желаний что-то другое?

Откуда появилась та самая сакраментальная фраза, отражающая грустную
реальность большинства человеческих жизней:

«Бойтесь своих желаний: они исполнятся, рано или поздно, так или иначе»?

История Василисы даёт возможность нам сейчас увидеть причины
происходящего и может быть попытаться предотвратить следствия.

Я посмотрела энергетику женщины, и ожидаемо нашла в ней сильный негатив
на дороги, который появился в детстве. Видимо, не всё так просто было с тем
самым разводом её родителей. У Василисы было закрыто видение пути, очень
крупный блок по нескольким верхним чакрам не давал ей хотя бы сколько-
нибудь верно оценивать последствия своих шагов в будущее. И все желания
искажались до самых странных образов. В совокупности с сильной энергетикой
это давало такие нереальные всплески в её судьбе, которые не заметить было
уж совсем невозможно. КАЖДОЕ желание женщины реализовывалось, но НЕ
ТАК.

Она была совершенно права, её надо было учить желать и исполнять её
желания. Каким бы странным такой запрос ни казался.

Мы с ней работали довольно долго, судьба её стала налаживаться, не смотря на
упущенное время. Помогла сильная энергетика женщины и хорошая рефлексия,
которая всегда присутствует у высокоэнергетичных людей. Василиса видела
свои промахи и причины промахов, и постепенно их становилось меньше и
меньше.

Так что же происходит в жизни обычного человека с этой самой магией
желаний?



Как правило, у людей присутствует тот или иной негатив на энергетике. Если
что-то не так в судьбе, то скорее всего негатив есть, за исключением просто
низкоэнергетичных людей. Однако те не слишком страдают, потому что и
энергия желаний у них невелика.

А вот если есть энергия, человек полон желаний и страстей, особенно на старте
пути, а блоки в энергетике тоже есть. Вот тут-то и ждут сюрпризы и
неприятности. Не даром церковь всё твердит о смирении желаний и страстей!

Однако Руны более лояльны и к страстям, и к желаниям. Человек желает,
поскольку хочет действовать по своей собственной ВОЛЕ. А ВОЛЯ в Рунах – как
душа в христианстве – священна.

Однако если стоит блок, то реализация волевого импульса искажается,сознание
не может оценить последствия, видение закрыто. И вот отсюда начинаются
проблемы.

Хотел, получил что хотел, но оказалось, что этого не надо. Разочарование
следует за разочарованием. И энергия утекает сквозь пальцы годами.

Часто люди приходят и жалуются, что «живут не свою жизнь». Такая сейчас
распространённая фраза! И ведь это правда! Не их эта жизнь, не их желания, но
это их Воля привела к такому результату.

Почему так происходит с людьми – это материи для серьёзных эзотерических
дискуссий. А я практик, и всегда предлагаю только практический подход к
проблемам.

А реальность такова.

Если человек имеет негатив на энергетике, то сильные, упорные, настойчивые
желания и страсти действительно чаще всего приносят ему вред. Однако,
счастье человеческое – в построении им своей судьбы и судь бы своей души ПО
СВОЕЙ ВОЛЕ. И счастье это недостижимо без данной возможности.

Поэтому стоит следить за своей энергетикой, снимать повреждения всеми
доступными Вам способами, чтобы желания Ваши служили Вам верой и правдой.



И тогда карета не превратиться в тыкву на рассвете, и не останетесь Вы у
разбитого корыта, и Золотая Рыбка служить будет Вам верой и правдой!

И все загаданные в Новогоднюю ночь желания принесут лишь тепло в душу и
радость в жизнь, радость волшебной новогодней ночи…

Руны – это прекрасный помощник человека в современных условиях, они быстро
и безвозвратно могут удалить повреждения энергетики, восстановить силы и
защитить Вас на долгом и успешном жизненном Пути!

Глава 2

Чистка и защита рунами

Чистка и Защита Рунами – это самый первый этап на пути к рунической магии.
По результату большинства обращений клиентов я советую им пройти Чистку и
защиту Рунами. Есть исключения, но их немного, на то они и исключения. Просто
без поставленной Защиты я не могу двигаться в сторону решения большинства
вопросов, с которыми ко мне приходят.

К примеру, нельзя сделать Амулет на финансовое благополучие, если нет
Защиты, в большинстве случаев это опасно. Тем более, нельзя поставить
приворот, оказывать влияние на других людей, развивать карьеру, бизнес и так
далее, не имея поставленной личной Защиты. Почему именно – я разберу в этом
разделе подробно.

Защиту Рунами можно ставить только на человека, у которого нет сильных
нарушений в энергетике. Иначе это не просто бессмысленно, но и опасно. Так
что прежде, чем поставить Защиту, я обязательно и очень тщательно смотрю
энергетику человека, по каждой чакре отдельно, а потом всё вместе, в
настоящем, прошлом и на перспективу…



Если я советую клиенту провести Чистку Рунами с последующей Защитой,
значит вижу серьёзные нарушения энергетики, которые никак не могут быть
скомпенсированы самим человеком в процессе его жизни (то есть порчу,
проклятие, родовое или инкарнационное, последствие воздействия со стороны,
приворота, отворота, рассорки… в общем неважно чего, любое управление извне
в чужих интересах является негативом).

Что же это такое, магический негатив? И как выглядит в таком случае

«позитив»? Прежде чем разбирать это на примерах, остановлюсь на нескольких
моментах «теории».

Из этой статьи Вы узнаете:

Что такое порча, проклятие любого вида, приворот, отворот и так далее, что на
самом деле представляют собой любые искажения и разрушения энергетических
потоков человека.

Как Руны помогают восстановить и защитить энергетику.

Почему именно Руны я считаю лучшим современным инструментом коррекции
энергетики в условиях мегаполиса.

Первоначальный замысел Творения во всех учениях и религиях один-
единственный. Это Свет и радость в жизни человека во имя Творца.

Однако наш мир устроен по принципу подобия, поэтому реальность жизни
соответствует энергетике самого человека.Энергия человека, как и любая
другая, имеет двойственную природу, как известно. И одна составная часть этой
природы – волновая. Искажения в энергетике человека меняет частоту его
восприятия мира, и в результа те счастье, радость и успех не транслируется
внутрь его бытия. И происходит это из-за того, что произошли разрушения
внутри самого человека, он сам излучает другую энергию, сам находится на
волне несчастий и потерь. Человек с повреждённой энергетикой как
испорченный приёмник принимает только волну разочарований, живя в своём
искаженном поле. Мир кажется ему враждебным, контакты с людьми приносят
разочарования, планы не реализуются… И кажется, что мир вот такой вот –
враждебный, тёмный, и лишь с помощью силы можно что-то урвать в нём для



себя.

И лишь пройдя чистку и поставив защиту Рунами, человек снова сможет увидеть
наш добрый светлый мир таким, каким он был когда-то нам подарен.

Лишь исправленное внутри исправляет реальность снаружи!

Как говорил мне один из моих клиентов, прошедших чистку от родового
негатива: «мне всю жизнь казалось, что вокруг меня лес с волками, а оказалось,
что это берёзовая роща с земляничной поляной».

Руны – абсолютно уникальный магический инструмент, это чистые
информационные коды. Они корректируют энергетическое поле человека, меняя
частоту излучения на проблемном уровне (по определенной чакре). Негатив
уходит, то есть частота излучения меняется, человек вступает в другой мир,
которому теперь и соответствует.

Поэтому после снятия родовых проклятий, различных порч и других
повреждений энергетики так часто меняется окружение, уходят одни и
приходят другие люди. Ещё часто бывает смена поля деятельности, работы,
всплеск самореализации.

На самом деле меняется многое, вплоть до внешности… Просто на окружающих
людях и работе это проще отслеживать на практике. Не стоит этого бояться!
Судьба разлучит Вас только с тем человеком, кто может повредить Свету в
Вашей жизни. То есть с тем, кто приносит разочарование, истощает силы,
разрушает Ваши планы и даже здоровье. На место ушедших придут близкие по
духу, то есть по частоте Вашей энергетики.

Смена поля деятельности отвечает Вашим новым возможностям, перед Вами
откроются те горизонты, о которых ранее Вы не могли и мечтать.
Самореализация – это одна из функций Воли, священной для Рун субстанции.
Поэтому так часто после чистки и постановки защиты люди пробуют новые
направления в работе, открывают новые проекты, придумывают для себя
другую, ранее не достижимую жизнь.

Вообще любой самый обычный человек достигает многого при минимальном
условии: чтобы ему нельзя было помешать! И это мини-мальное условие Руны



могут сейчас предложить Вам. Вот прямо сейчас, как говорится в режиме
реального времени!

Для любого, повторяю, любого человека это неоценимый бонус! Представьте,
даже если Ваша энергетика в порядке сейчас, но в любой момент Вас могут
подловить на энергетическом минимуме, который бывает и у сильных. И пробить
защиту! И дальше понеслось – невезение, неудачи, и так далее и тому подобное.
Это именно то, что называется «чёрная полоса». Потом надо восстанавливаться,
чтобы зайти на прежний уровень… И вновь, и вновь, и вновь.

Защита не даёт сбросить Вас с волны успеха. И даже если защита пробита, она,
погибнув, даст Вам знать о нападении. И Вы сможете восстановить свои силы в
минимальные сроки, не дав неприятности перейти с энергетического,
вероятностного уровня, на событийный. А потом поставить защиту снова, чтобы
Ваш страж и защитник был всегда на стороже… Меня часто спрашивают про
отработку негатива. Это именно тот путь, который предлагают все мировые
религии для духовного развития человека.

Но во всех религиях цель совершенствования – это только жизнь души после
смерти физического тела. А жизнь в нашем мире представляется суммой
страданий, в большей или меньшей степени. И я должна подтвердить, что путь
отработки, то есть покаяния и страдания, действительно работает. Только
плоды этой отработки принадлежат иной жизни, то есть иной реальности.

Руника гораздо более толерантна к страданиям человека. Руны ставят на
пьедестал Волю человека. И предоставляют возможность с помощью
собственной Воли встать на путь коррекции себя, а значит и своей судьбы.

В современном информационном мире возможности Рун только возрастают, в
отличие от других магических техник (на мой взгляд, конечно). Руны вернулись к
нам из давнего дохристианского прошлого по временной спирали. Сегодняшние
скорости в распространении информации работают синхронно с руническими
символами. Рунескрипт синхронизирует себя с информационным потоком
энергообмена человека с окружающим миром. И новые возможности появляются
в соответствии с изменением частоты излучения просто на глазах.
Единственное, что ограничивает действие рунескрипта – это личный
энергетический уровень человека. Поэтому я так много внимания уделяю
энергетике моих клиентов и в работе, и в своих рассылках.



Если человек повышает уровень своей энергии хотя бы чуть-чуть выше условно
среднего, то для него грамотно составленный рунескрипт может обеспечить
успех практически в любом поле. И направления эти можно и нужно менять. Так
как для полноценного энергообмена нужно подключать все потоки энергии – от
высших смыслов до финансов. Так можно постро-ить семью, а потом
сосредоточить свои силы на карьере, а далее уйти в творчество и так далее. И в
любых начинаниях Руны поддержат Вас, то есть сфокусируют Вашу энергию на
цели, откроют «случайные» возможности и сохранят силы для будущих побед.

Однако, даже не применяя рунескрипты на желания, защищённый рунами
человек может достигать вершин много успешнее, чем не имеющий такой
защиты. Защита рунами бережёт силы, предотвращает утечку энергии на борьбу
с негативом.

По моим наблюдениям, лишь пятая часть сил обычного человека уходит на
созидание. Остальное утекает сквозь пальцы на борьбу с миром: со злом вокруг
нас разного свойства. Руническая защита образует светлый кокон вокруг
человека, который просто не пропускает негатив. Так что все силы расходуются
только на достижение поставленных целей.

Конечно, я люблю Руны, это моя Судьба… и не только. Но написанное мною вовсе
не результат моих предпочтений. Магия Рун – Это новая информационная магия,
сопряженная с древней мудростью, это будущее магических техник!
Возможности Рун в современном мире ещё не раскрыты, нам предстоят
потрясающие открытия, и предвестники этих открытий уже появились в нашем
мире.

Когда надо срочно обращаться за магической помощью

По многочисленным просьбам публикую перечень проблем, имея хотя бы одну из
них, желательна диагностика на негативную магию, на порчу, приворот,
проклятие…

Если снятся умершие родные и просят о помощи



Если происходят странные травмы, порезы, нелепые случайности с Вами и/ или с
близкими

Если умирают или воют, прячутся, странно ведут себя домашние питомцы

Происходят беспричинные возгорания

Все психосоматические заболевания – маркер на магический негатив, на
энергопотерю

Если негативные события повторяются без видимых причин

Если Вы чувствуете и/или видите, что повторяете несчастную судьбу умершего
родственника

Электроприборы постоянно выходят из строя

Если на Вас не живут часы

Приходят странные письма, звонки, сообщения из не выясняемых источников

Вообще очень странные вещи, которые не можете объяснить на физическом
уровне

Любые мысли в сторону суицида

Тяга к миру мёртвых, похоронной атрибутике

Конечно, этот список не полон, но основное я попыталась отразить. А остальное
не трудно экстраполировать, то есть мысленно распространить на Ваши
обстоятельства.

Взгляд из «пространства вариантов»



(К вопросу о моей первичной консультации)

Почему я стараюсь «выведать» у клиента причину его обращения. Что это –
недостаток возможностей Рун как инструмента, моих возможностей или мои
личные притязания… Как правильно для меня обращаться с информацией о
будущем и настоящем. Мой взгляд на информационную безопасность в работе с
Рунами. Примеры из практики

Вот самые распространённые вопросы, которые мне задают по моей первой
консультации:

Почему не встречаюсь лично

Прошу всегда писать о том, что волнует, причину обращения

Что именно и как нужно писать о себе

Можно ли вообще не писать ничего, просто получить консультацию. Я редко
возвращаюсь к своему прошлому даже в мыслях, а уж писать о себе лично
вообще не пробовала, да и неправильно это (не говоря о том, что

автобиографии интересны только для очень близкого круга лиц).

Но про мои первые консультации я напишу сейчас, будет хорошая иллюстрация
к посту.

Моя Наставница в те далёкие уже времена, когда я была юной девушкой и жила
на побережье Балтийского моря, вела приём в отдельном флигеле (скорее,
сарайчике) у себя на хуторе (отдельно стоящий дом с пристройками в
сельскохозяйственном районе). К ней приходили на приём кто когда, заранее
договариваться не было принято. Телефона у неё не было, а идти два раза:
сначала договориться, а потом уже прийти, никому и в голову не приходило.
Если не застанут или вдруг не примет, то придут ещё раз, и только. Конечно же,
автомобили были редко у кого, хотя в нашем посёлке проживали весьма
зажиточные люди. У некоторых были велосипеды, ктото держал лошадок… Ну
это я так, для колорита добавляю.



Так вот, моя жизнь складывалась так, что учиться у Наставницы я могла, только
проводя лето в нашем посёлке. И когда-то насупило то самое лето, в которое
мне разрешено было сидеть на приёме и тихо слушать какое-то время, что и как
люди говорят. Мне было более интересно не как люди рассказывают (редко
бывают необычные случаи), а что делает и как себя ведёт моя любимая
Наставница.

А она время приёма перебирала пёрышки для перины. Для молодёжипоясняю,
что для подушек и перин использовали мелкие куриные перья, а чтобы перина
была мягкая, из неё выбирали крупные, чтобы не прокалывали материал и не
кололись сквозь постельное бельё. С перинами было связано много обрядов, и
«белых» и «чёрных», хотя деление это очень условно.

Так вот, люди рассказывали, а Наставница перебирала пёрышки, крупные
выбрасывала, мелкие ссыпала в мешок. После приёма я с трепетом мешок этот
перевязывала верёвкой, и мне казалось, что там живут судьбы людей, их
близких, просьбы, надежды, в общем, серьёзно я относилась к этому мешку.
Даже ставила его всегда в один и тот же угол, до сих пор помню. Конечно, у
меня были и другие интересные обязанности. Так пролетело то лето.

Дело шло к сентябрю, когда я должна была уезжать. И в эти дни Наставница
подозвала меня и сказала, что едет в город на пару дней, а ежели кто придёт на
приём, так я давно готова и могу принимать сама. Я была удивлена, очень горда
и слегка нервничала.

Наставница вообще мало говорила, и никогда не поясняла несущественные
детали. Обычно я не спрашивала и старалась обходиться своим пониманием, но
в тот день я решилась и стала задавать вопросы.

И сейчас все вопросы, которые мне задают про первую консультацию, мне всё
ещё напоминают те мои полудетские тревоги.

Помучив Наставницу глупыми вопросами и получив в ответ пару недоумённых
взглядов, я задала последний: «А где мне взять пёрышки, чтобы их
перебирать?».

И здесь Наставница вдруг удивилась и даже спросила: «А перья зачем тебе?»
«Но как же без перьев, – смутилась я – Вы же всё лето при мне их перебирали на



приёме!» «Так вот и перебрала, – отвечали мне с лёгким недоумением, – ну
можешь перебрать горох, если хочешь».

Так и сидела я, слушая людей и перебирая горох (горох тогда у нас покупали на
рынке, он был с окрестных полей, там встречались камушки, шелуха, просто
грязь и плохие горошины). И к концу второго дня начала если не понимать, то
чувствовать смысл этого действа. Наставница слушала речь человека, его
интонацию, эмоции, всплески энергии в особых местах, вычленяя реальные
болевые точки клиента. Люди тогда заводили разговоры издалека, в начале не
понятно было вообще зачем пришли, часто не понятно было и им самим за чем
именно явились. И вот так, не глядя на человека легче было вычленить болевую
точку. А в остальном… что горох, что перья нет разницы.

Я уже знала тогда, что, для полной диагностики человека, его всего с головы до
ног, прошлого и будущего (наиболее вероятных на данный момент времени),
Наставнице не нужно было вообще его слушать! И у меня иногда мелькали
подозрения, а слушает ли она всю ту ерунду, что говорятлюди. Ведь сама она
так мало говорила! Но потом убеждалась, что слушает. Как только клиент
замолкал, она отодвигала лукошко с перьями и говорила вдруг: «Пойдём
смотреть твоего сына» (или что-то другое, хотя человек наговорил уже «семь
вёрст до небёс»). И клиент шёл за ней с опаской и надеждой.

Не буду описывать свои тревоги и сомнения во время первых консультации в
отсутствие моей Наставницы.

Довольно быстро мне стало понятно, что, давая человеку выговориться, как бы
занимаясь своим делом, нужно просто выбрать из его речи самый волнующий
момент, ради которого он явился. Такая болевая точка может быть не ясна
самому посетителю, но выявляется во время беседы с ним.

И дело здесь вовсе не в том, что Руны не говорят об остальных сфе рах жизни.
Можно вообще не слушать человека, и знать примерно сразу и уточнять новыми
раскладами развитие событий в любом направлении (здоровье, работа, по
любому человеку из окружения, да что угодно). Но во-первых, если всё выяснять
подробно – это долго и требует большого напряжения. А во-вторых, и это
главное, человек не хочет и не должен узнавать будущее в тех сферах жизни,
которые его пока устраивают.



Узнавая негатив, мы как бы топчем ему тропинку. Ведь мы живём в пространстве
вариантов, и наиболее вероятный сценарий жизни может и не воплотиться, не
стоит добавлять ему шансов.

А про хорошее тоже лучше узнавать в своё время…

И ту часть жизни, которая скрыта от человека, не стоит выводить на свет без его
запроса.

Так что, как правильно сказала моя Наставница «что перья, что горох», просто
слушать надо, надо знать, за чем пришёл.

Конечно, теоретически и я могла бы сидеть с посетителем и перебирать гречку
целый день, выслушивая повести и рассказы.

Однако практически это нереально в городских условиях. Да и люди стали
мобильнее, чётче в своих запросах. И процесс размышления над своими
собственными потребностями, желаниями, надеждами – очень полезная
практика.

Так что когда я прошу назвать интересующую проблему, сформулировать
запрос, то это не Рунам подсказка, а техника безопасности своего рода.

Теперь о личных встречах.

Я действительно провожу личные консультации, как правило, только со старыми
клиентами, прошедшими чистку и имеющими защиту. И то только при реальной
необходимости такой встречи для проведения особого Ритуала.

Исключение составляют всякие любовные передряги, последствия приворотов и
отворотов, моменты налаживания отношений. Здесь невозможно всё наладить,
не говоря с клиентом, ну хотя бы по скайпу.

Дело в том, что личная встреча с клиентом для мага-рунолога – это обычно
просто лишняя нагрузка. Руны работают сами, находясь у клиента или его врага,
или где-то в другом нужном месте, они делают то, что ими прописано. И никакие
обсуждения им не нужны. Диагностику я провожу в районе полуночи, когда



количество помех минимально и можно видеть то, что скрыто днём. Если у меня
есть фото того(тех), с кем работаю и описание ситуации – этого вполне
достаточно для разбора, анализа, диагностики и построения Рунескриптов для
решения задачи. Присутствие участников здесь совсем ни к чему.

Отдельным случаем идут разборы личных взаимоотношений, привороты-
отвороты, возвраты в семью и т. д. Здесь часто нельзя обойтись без личного
общения после создания Рунескрипта, слишком важно поведение человека, оно
часто требует моего личного участия.

И теперь несколько небольших примеров последствий «полной» диагностики без
учёта запроса клиента.

Я получила письмо от мужчины с запросом помощи в финансовых проблемах. В
своём рассказе он упомянул, что был пару лет назад в командировке в одной
южной республике, где зашёл с друзьями к местной прорицательнице. Он был
удивлён тем, как она всё точно описала в его жизни, и когда она предсказала
развал его фирмы через два года, он хотел «подготовится к этому». «Я
предпринял ряд организационных шагов, вывел часть средств, поменял
ключевые фигуры на фирме, – писал он, – но ничего не помогло». Бизнес рухнул
и теперь он хотел наладить свои финансы тем или иным способом, спрашивал о
поле деятельности, Рунах на финансовый успех, выход из долговой ямы и так
далее, о чём обычно просят в этих ситуациях.

Следующий пример настолько частый, что буду писать о собирательном образе.
Некой даме некая гадалка с хорошей репутацией и отличным послужным
списком, реально видящая ситуации судеб в развитии, говорит об уходе или
измене супруга через определённый срок. Дама начинает стараться не
допустить этой ситуации. Тщетно, супруг уходит, изменяет…

Самые неприятные примеры из этой серии – предсказания проблем со здоровьем
или смерти клиента или близкого человека. К сожалению, тоже имеют
тенденцию сбываться по той же схеме, которую опишу ниже.

Я не читаю эзотерической популярной литературы по понятным причинам. Но
вот как-то мне в руки попал томик Вадима Зеланда, которым увлекалась дочь
моей подруги. И листая его книгу, довольно занятную, кстати, и местами
полезную для молодёжи, по крайней мере, я увидела хороший термин



«пространство вариантов». Не уверена, что это его собственная придумка,
однако упоминаю об авторе, чтобы избежать плагиата.

Вот это самое пространство вариантов и видят прорицатели, гадалки, да и я
тоже, когда и если провожу полную подробную диагностику полячеловека в
развитии. Только я этого избегаю по возможности, а использую только по
конкретному запросу и по необходимости.

Если клиент приходит и спрашивает «рухнет ли мой бизнес», то я
переформулирую вопрос на «что мне делать, чтобы сохранить моё финансовое
благополучие» и начинаю разбираться (чем заниматься, как и где…). Если дама
волнуется, что муж уйдёт, смотрю что надо сделать, чтобы этого не случилось, а
если вижу полный крах (редко), то предлагаю параллельно развивать другие
ресурсы, искать работу, интересы, расширять круг общения и так далее.

То же со здоровьем.

Есть случаи, когда вдруг видишь возможную катастрофу, несчастный случай.
Это самое трудное. Судьбу трудно обмануть, если это и вправду судьба. Я
сталкивалась с такой ситуацией всего три раза за мою долгую практику. Может,
напишу когда-то, это отдельная тема.

Однако, и последний, и три предыдущие случая, объединяет одно. Мы живём во
взаимозависимом, вероятностном мире, в том самом «пространстве вариантов».
И каждая ситуация имеет более и менее вероятные пути развития. Где то 50–50,
где-то 90–10. Вот эту вероятность мы и видим, когда говорим, что будет то или
иное. Видим превышение вероятности над цифрой 50. Никогда в нашем мире не
бывает 100 процентов успеха или неудачи. Даже смерть и то не абсолютна! Что
уж говорить о гадании.

Однако, когда маг озвучивает исход события, он добавляет вероятности на ту
чашу весов, на которую склоняется его предсказание, то есть на бОлее
вероятный исход событий. И чем выше сила мага или эгрегора, который он
представляет, тем бОльше он может повлиять на ход событий. В частности,
поэтому христианская религия считает гадания грехом.

Исходя из этого ясно, почему все подготовки к тому или иному негативному
исходу так вредны, хотя имеют под собой серьёзный положительный посыл. Все



действия, имеющие отправной точной негативный прогноз как причину этих
действий, неминуемо добавляют вероятности именно этому варианту событий.
То есть человек вроде бы пытается предотвратить событие, хлопочет, старается,
кажется себе таким предусмотрительным, а на самом деле топчет тропинку к
своему краху!

Поэтому я и не делаю подобных диагностик никогда, а стараюсь отвечать только
по запросу и только конструктивно.

А для всех, кто уже попал в ловушку негативного сценария только один:
снижать активность, а потом восстанавливать энергетику и работать шаг за
шагом глядя на светлые горизонты.

Если денег нет

Как правило, к магии люди обращаются не в радости, а в печали. Хотя бывает и
немало исключений…

Однако, в радости или в печали, если Вы обратили своё внимание к магии, то
сделали очень важный шаг в жизни. И скорее всего Вы никогда уже не
откажитесь от этой вновь обретённой возможности. Это как, научившись летать,
забыть про крылья, возможно только при большом волевом усилии. Да и зачем?

Так что шаг обращения к магии окажется, скорее всего, поворотным в Вашей
судьбе.

Однако в трудный жизненный момент, когда так нужна и часто необходима
помощь мастера, возникает проблема оплаты этой помощи. Для кого-то это
посильная оплата, для некоторых вовсе необременительная, но для кого-то
оплата помощи профессионала оказывается непосильной.

Я, как и, наверное, каждый мастер, сталкиваюсь с этими ситуациями регулярно.

Опущу пояснения, почему магическая помощь должна быть оплачена, и почему
деньги самый оптимальный для человека способ этой оплаты. Я уже писала об



этом, например, ЗДЕСЬ.

Конечно, я могу просто сказать клиенту, что если нет денег, то не пришло ему
время избавиться от его ноши… или попросту предложить обратиться в церковь
подходящей конфессии. Про возможность обратиться за помощью в храм и об
особенностях данного вида помощи люди осведомлены и без меня. А про то, что
не пришло время, так это правда.

Но лишь отчасти.

Дело в том, что как я упомянула, обращение к магии это выбор Души, её
стремление вырваться на свободу и творить свою нынешнюю и будущие судьбы
по своей свободной Воле.

Воля – это своего рода фетиш в рунической магии. И отвергать человека от Пути
мы не имеем права. Однако заниматься неоплаченной магией или брать … иную
плату за помощь – это тоже плохой выход.

Так что же остаётся?

В какой-то степени моя книга – это предоставление альтернативного входа в
мир магии Рун для тех, кто не может или пока не считает нужным платить за
вход.

Человек может просто испытывать интерес к магии Рун, и тогда у него масса
способов удовлетворить этот интерес.

Но если есть реальная серьёзная проблема, которая разрушает жизнь? И нет
денег для оплаты работы мастера. Что делать?

Сейчас пришло моё время рассказать, что же можно предпринять.

Если Вы обратились к мастеру, которому доверяете, и мастер сообщил,что
проблема решаема. Но плата для Вас оказалась непосильной. Вы можете:

Попробовать найти мастера в менее дорогом для жизни месте, к примеру, не в
Москве, а далеко от столицы, где Вам могут помочь за меньшую сумму.



Этот способ не всегда подходит, так как человек с трудом доверяется одному
мастеру и искать в стрессовом состоянии другого, который тоже вызовет
доверие, обычно трудно.

Можно попробовать помочь себе самостоятельно. Даже при тяжелых ситуациях,
порчах на здоровье, на развал семьи, при приворотных войнах, Воля человека
может если не убрать негатив, то хотя бы поднять уровень его энергии.

Как это сделать? Заниматься собой самостоятельно, начиная с физического
состояния и здорового образа жизни, и далее уделить внимание всем сторонам
жизни, которые могут принести Вам энергию. Однако здесь есть важные
ограничения.

Если мастер диагностировал порчу на здоровье, к примеру, то заниматься надо
не именно здоровьем, а чём-то другим, что у Вас в лучшем состоянии или даже
тем, чем Вы раньше и не думали заниматься.

К примеру, Вы забросили своих друзей в попытках избавиться от болезней, не до
того было. При порче на здоровье в своём лечении Вы уперлись в стенку, и
негатив этот не даст Вам двинуться дальше в работе по здоровью, пока Вы не
поднимите уровень своей энергии хотя бы немного. А вот когда с друзьями
начнёте общаться, у Вас поднимется эмоциональный фон, жизнь покажется не
так ужасна. И дальше может быть пойдут успешные усилия в работе, и вот Вы
уже подрастили финансы. Можно оплатить снятие негатива и жить дальше.

Это упрощённый пример. Но смысл, надеюсь, ясен. Главное помнить, что если Вы
знаете проблему в лицо, это уже половина успеха. Далее Ваш ход, пройдя
самостоятельно часть пути к решению, Вы получите, скорее всего, больше от
магии, чем те, для кого оплата помощи была необременительна для бюджета.
Так устроена жизнь и судьба человека, нарастив Волю, можно подняться на
ступень выше.

Есть ещё один момент, зная который можно не терять надежду. Магия имеет
волновую природу, как и энергия. Поэтому есть моменты усиления и ослабления
воздействия. И можно подождать минимума, и именно тогда включить свои
усилия «на полную силу».



Повторю, напрягаться в сторону той дороги, которая закрыта негативом, не
стоит. То есть не стоит в лоб штурмовать ситуацию. Надо подрастить свой
энергетический уровень и тогда обойти проблему с флангов. Конечно, я всегда
рекомендую негатив снять всё же у мастера. В том числе потому, что мастер
защитит не только Вас, но и Ваших близких.

Но при сравнительно небольших проблемах и очень сильной Воле возможно и
самостоятельно выскочить из ситуации. Как я говорю, «отмыться от негатива». В
ряде случаев это происходит со временем, когда острота проблемы снимается, и
негатив отступает.

Обычно это бывает с родовыми проклятьями, порчами на одиночество, которые
уходят в возрасте сорока лет. Далеко не всегда, но случается.

Если же проклятье на одиночество или родовое не ушло до сорока, сорока пяти
лет, то его нужно убирать как можно быстрее. И при отсутствии денег надо идти
по тому пути, который я описала выше: поднакопить сил из других не закрытых
возможностях, подтянуть финансы в и все же прибегнуть к помощи мастера.

Отдельной темой стоит самостоятельная магическая практика. Если при
обычной жизни это просто опасно, и я пишу об этом постоянно, то при наличии
негатива в поле человека это может быть смертельно опасно. И не только для
самого человека, но и для его близких, даже для домашних животных.

Недавно я писала ЗДЕСЬ про разные неожиданные проявления негативной магии
при атаке на кого-то из близких.

Это реальность, с которой нужно считаться.

Также хочу предостеречь от самостоятельных магических практик для решения
проблемы. Человеку с хорошей энергетикой при самостоятельном обращении к
магии надо очень внимательно отслеживать с кем или чем он взаимодействует.
И это тоже может быть опасно для судьбы. НО для человека с порчей,
проклятием, любые магические практики для решения его проблемы до снятия
магии смертельно опасны.

Большинство проблем с приобретёнными артефактами (купленными в дальних
странах амулетами на удачу, модными нынче куклами и так далее) связаны



именно с этим.

Любыми амулетами и талисманами во благо можно безопасно пользоваться,
только имея чистую энергетику…

Поэтому прежде, чем ставить защиту Рунами моим клиентам, я всегда провожу
диагностику. И создаю амулет только после того, как твёрдо знаю проблем с
энергетикой уже нет.

В заключение хочу сказать тем людям, которые опустили руки, считая, что
отсутствие денег закрывает для них путь к лучшей жизни:

Этого просто не может быть. Это противоречит основам бытия. Ситуация
толкает Вас на путь преодоления, и Вы пройдёте это испытание. От Вас зависит,
случится ли это в этой жизни или Вы понесёте эту проблему дальше. Но от
самостоятельного решения никто Вас не избавит, ведь и работа с магом – тоже
работа Вашей души. Это Ваше решение и Ваша заслуга.

А нужна ли мне защита?

Частый вопрос, который возникает у людей, вдруг узнающих о роде моих: «А как
узнать, что со мною что-то не так и мне нужно обратиться к магии, и что самое
главное я могу предпринять для себя и своего будущего, что не повредит мне и
послужит долго для моего блага?»

Разумеется, обращаться к кому бы то ни было за решением своих собственных
проблем можно только в одном случае – если не можешь решить их
самостоятельно или хотя бы осознать причину происходящего в твоей жизни.
Некие общие тревожные параметры, указывающие на необходи мость именно
магической помощи, я описывала в своих статьях ранее.

А вот что предпринять, будет решать тот специалист, кому решили довериться –
врач, психотерапевт, маг… И лишь последний вопрос для меня имеет всегда
однозначный ответ.



Самое лучшее, что может просить человек у мага, то, что

прослужит ему всю жизнь,

никогда не устареет,

ничем не сможет повредить,

сбережёт силы и время от ненужных трат,

предотвратит опасность, вплоть до смертельной или хотя бы предупредит о ней
иногда ценой собственной гибели) – это магическая защита.

Только представьте, грамотно поставленная магическая защита действительно
исполняет все эти функции, при этом нет разницы – верит человек или нет в
свою защиту, относится к ней как к дорогому другу или вообще не знает о её
существовании (к примеру, если Вы заказали защиту для супруга или ребёнка
без их ведома).

Руническая защита работает всегда, пока «жива». То есть пока не уничтожен, не
потерян, не испорчен носитель, не исчезли на нём знаки, не появились странные
трещины, подтёки и так далее. Вообще «слетевшая» от магической атаки
защита выглядит пугающе, ни с чем спутать нельзя, но чаще амулет теряется,
трескается, разбивается…

Там, где я родилась и где провела своё детство, руническая защита была
бытовым явлением, но отношение к ней всегда было очень почтительным. Люди
за долгие годы наблюдений выучили нехитрый, в сущности, алгоритм уважения
к магии. Поэтому никому в голову не приходило продавать туристам в качестве
сувениров различные изделия, покрытые руническими знаками, как это
происходит сейчас… И соблюдалось это не столько потому, что к Рунам не было
такого широкого интереса, сколько от разумных опасений за последствия своих
действий и для себя, и для потенциального покупателя.

К сожалению, сейчас ситуация совсем иная, на развалах «блошиных»рынков, не
говоря о магазинах специализированной магической атрибутики, можно
встретить широкий ассортимент «амулетов» с Рунами на все случаи жизни, в том



числе и защитных, разумеется.

Одну историю, из моей недавней рунической практики, связанную с
приобретением такой «защиты» я хочу рассказать.

Ко мне обратилась молодая женщина с семейными проблемами. Стремительно
ушёл муж, оставив её с маленьким сынишкой без видимых причин. Точнее,
причину она видела в семейном обереге, купленным в прошлом году парой в их
счастливом совместном путешествии в Исландию.

А началась история с того момента, когда молодая мама, пусть будет Катя,
решила получить права на управление автомобилем. Сынишке исполнилось три
года, надо было ездить в бассейн, секции, магазины, – и Катя решилась пойти в
автошколу, с одобрения супруга, конечно же.

Учёба давалась нелегко, хотя Кате нравилось ездить на автомобиле. К
экзаменам она совсем разволновалась и от нервного напряжения не смогла
сдать ни с первого, ни со второго раза. В первый раз было обидно, но слегка. А
вот когда завалила и второй экзамен, испугалась, что и третий раз не сдаст. И в
этот момент судьба её «случайно» привела в магазин магической атрибутики,
где она, почти из любопытства, но с тайной надеждой купила рунический амулет
«на удачу». Катя мне показала его, нехитрая комбинация Рун, вполне грамотно
скомбинированная с тем, чтобы Руны поддерживали друг друга и создавали
вторичные сочетания той же направленности, что и основные Руны в
рунескрипте.

Надев на себя этот амулет, Катя «ощутила вдруг такой покой и уверенность»,
что даже удивила экзаменаторов, привыкших к несчастным дёрганым ученикам
на экзаменах. Разумеется, Катя сдала экзамен, получила права и уже никогда не
расставалась со своим амулетом, когда вела машину.

«Я просто в зависимости от него, однажды его убрали с привычного места, когда
чистили салон, так у меня доже голова от страха закружилась, когда я его на
месте не увидела.»

Амулет исправно работал у Кати, она поселила его в новом автомобиле,
разговаривала с ним, просила беречь себя и автомобиль от аварий. «Потом я
решила попробовать другие штуки, – рассказывала она мне, – попросить об



удачной парковке, к примеру, или чтобы пробки не собирались у нас на пути. И
ведь всё так хорошо получалось!» У Кати за три года вождения не было ни
одной аварии и даже порчи автомобиля на стоянке. Она научилась
действительно хорошо, аккуратно и грамотно, справляться с вождением, и это
отмечали все окружающие.

Надо сказать, что отношения с супругом довольно быстро стали натянутыми.
«Мы прожили нормально, в общем, не больше года после свадьбы, а потом
начались конфликты, придирки, скандалы». Вообще личная жизнь Кати не
блистала разнообразием, она вышла замуж в 26 лет за единствен-ного мужчину,
который сделала ей предложение. Ни до него, ни во время брака у Кати не было
не только других сексуальных партнёров, но даже приглашений на свидание!
Однако, глядя на её фото, оставалось только удивляться этому факту.

Браком Катя очень дорожила, хотя и подозревала супруга в корыстных мотивах
женитьбы (он иногородний, а у неё большая московская квартира в
собственности). И вот, когда ей стало очевидно, что отношения в семье
испортились угрожающе, Катя ещё раз зашла в магазин магической атрибутики
и купила ещё один рунескрипт. Он был обозначен как «оберег семейного очага»,
призван был отваживать соперниц, гармонизировать семейные отношения и
возвращать утраченные чувства супругам.

«После приобретения этого оберега начался сущий кошмар в моей семейной
жизни, – рассказывала Катя, – Или совпало одно с другим, сейчас уже не
разобрать».

Претензии к Кате со стороны мужа усилились многократно, он упрекал её в
транжирстве, лени, неряшливости, даже в нелюбви к ребёнку, перестал с ней
заниматься сексом, и окончательно отдалился. Катя тем временем работала,
зарабатывала примерно столько же, как и супруг, вела хозяйство, старалась
заниматься с ребёнком, и не могла при всём желании найти за собой тех
сокрушительных недостатков, о которых твердил муж.

«Я всегда знала, что в нашей паре я люблю больше, и дорожу семьёй тоже
сильнее, чем мой муж. Но то, что творилось тогда, выглядело вовсе как-то
странно».



Потом Катя вычитала в интернете, что при обращении к Рунам нужно приносить
Дары. И решила, что все беды как раз от нарушения этого закона. Ведь она уже
три года пользовалась оберегом в автомобиле и не принесла Дары!
Постаравшись соблюдать все прочитанные правила, она принесла Дары, и стала
ждать улучшения, но оно никак не наступало.

Как-то к Кате зашла в гости подруга по институту, их с мужем бывшая
однокурсница. И взгляд её упал на красивую поделку – тот самый семейный
оберег, который так и не помог Кате наладить семейную жизнь.

И Катя в сердцах решила отдать его подруге: «Нравится – бери!», – сказала она
и рассказала историю оберега. Подруга улыбнулась: «Ну глядишь, и я выйду
замуж, как все, пора уже!».

Надо сказать, и это важно для понимания, что подруга эта, пусть будет Вера,
всегда была окружена вниманием мужчин, была звездой их курса, всем
мужчинам нравилась просто без разбора. Однако её внимание привлекали
бесшабашные красавцы, и выйти замуж как-то не случилось пока. Каково же
было изумление и отчаяние Кати, когда буквально через две недели её
собственный муж сообщил ей, что уходит именно к Вере! «Сказал, что всегда
любил только её, Веру, и наконец-то они вместе поняли, что созданы друг для
друга,»со слезами рассказывала Катя. В панике, онастала уговаривать мужа не
решать всё вот так, в спешке, разгорелся скандал с плачем сына, её рыданиями
и ненавистью мужа, который всё равно ушёл, хлопнув дверью.

Блуждая в безысходной растерянности по интернету, Катя наткнулась на мой
сайт и решилась позвонить, интуитивно связав приключения оберега с семейной
катастрофой.

Я выслушала её и попросила прислать мне фото всех участников истории,
включая амулеты. Кроме того, настойчиво посоветовала не тревожить звонками
супруга и соперницу, но постараться отвлечься на работу, ребёнка и спортзал,
на сколько хватит её сил. А сама стала разбираться.

В чём же скрывался секрет того самого оберега, или было это случайным
совпадением с логичным завершением семейной жизни моей клиентки?



Диагностику я провожу ночью, когда я в городе, и в любое время суток, если
нахожусь за городом, относительно вдалеке от электромагнитного шума. Катин
случай я разбирала именно за городом, так что мне не потребовалось много
дней для анализа ситуации.

А дело было так. Во-первых, супруг Кати действительно не был в неё никогда
влюблён, но женился потому, что находил этот поступок разумным, из-за
удобной для проживания квартиры, сговорчивой и влюблённой девушки,
обделённой вниманием кавалеров. Так женятся многие мужчины, и примерно
половина из них так и живут со своими не слишком любимыми жёнами всю
жизнь… Не всем же по судьбе выпадает найти любовь! И, не вмешайся эта
история с амулетом, скорее всего муж Кати никуда от неё не вздумал бы
уходить!

Тем более, не выпало бы ему такое счастье, как любовь звезды их курса Веры.

Однако, передав амулет на гармонизацию личной жизни, сохранение
сексуальной связи и так далее… Вере, Катя по своему незнанию прямо-таки
вручила ей своего незадачливого супруга. А заодно, и принудила Веру к данному
союзу, вовсе для той не характерному.

Дело в том, что на самой Кате я совершено чётко прочла родовое проклятие. Это
проклятие лишало её женских чар, того сугубо женского очарования, которое
собирает вокруг поклонников, привлекает мужчин и лишает их воли. И мне
стала понятна странная асексуальность Кати, столь контрастирующая с её
превосходными внешними данными.

Потом я уточнила у неё судьбу её матери, бабушки и сестры, и все они были
более-менее одинаково несчастны в личной жизни. (Но так бывает не всегда,
лишь в половине случаев родовое проклятие ложится на всех однополых членов
семьи).

Возвратимся же собственно к амулетам, приобретённым Катей.

Первый амулет принёс ей только пользу, причём немалую. Дело в том, что Катя в
принципе дружила с механизмами разного рода, закончила ин-женерный ВУЗ и
даже работала в проектном бюро по призванию. То есть в её энергетике
отсутствовали проблемы на этой сфере. Амулет разогнал потоки по чистым



энергетическим каналам, и результат оказался выше обычного.

Однако энергия ведь не берётся ниоткуда. В том числе, поэтому я рекомендую
энергетические практики моим клиентам, высылаю правила безопасного
взаимодействия с миром. Эти правила особенно важны, если Вы решили помочь
себе с помощью магии, то есть, в сущности, с помощью коррекции своего
энергетического поля. В этот момент как никогда важно поддерживать высокий
уровень энергии, иначе появятся пробои в самых слабых сферах.

У Кати посыпалась семейная жизнь, так как негатив разместился именно на этой
сфере. Она стала казаться мужу исключительно непривлекательной,
неряшливой, грубой, – ведь он ей не врал, говорил именно то, что чувствовал.
Мужчина терпел, хотел сохранить семью, но с каждым днём это становилось для
него всё труднее.

А когда в их жизнь пришёл амулет на гармонизацию в сексуальной сфере пары и
сохранение семьи, с мужчиной начало твориться и вовсе невообразимое. Ему
захотелось женственности, тепла, секса, духовной и физически гармоничной
связи, которую в данных условиях он просто не мог получить от Кати. Мужчина
начал метаться, ушёл в работу, но совладать со своей сексуальностью
становилось всё труднее.

И вот в этот момент появляется красотка Вера, мечта его юности, да ещё и
обратившая на него свой неземной взор ни с того, ни сего! Разумеется, у отца
семейства срывает крышу, все запреты разлетаются в клочья…

Я объяснила Кате, что и почему произошло в её жизни, и поставила чистку от
родового проклятия. Надо сказать, что чистка эта одна из самых трудных и
долгих, изменения после неё переходят на физический уровень постепенно и
шаг за шагом. Более того, после такого «переформатирования» энергетики
человека, с ним происходит ряд перемен. И перемены эти, как правило, меняют
кардинально его окружение, предпочтения, иногда место жительства и так
далее…

Ни супругом Кати, ни бывшей подругой я не занималась. К слову говоря, на Вере
тоже я обнаружила довольно неприятный негатив, который её легкомыслие со
временем может перевести в более тяжёлые для жизни проблемы, в безденежье
и даже пьянство. Однако муж Кати действительно женился на Вере, как только



получил развод, и союз этот пока сохраняется. Не исключаю даже, что он
окажется долгосрочным.

Катя же после чистки и восстановления энергетики, которые заняли около
полугода, не захотела даже и думать о воссоединении с бывшем мужем. Он стал
ей казаться совсем чужим человеком из прошлой жизни. Появились поклонники,
сначала немного, а потом больше и больше. Катя началанормальную женскую
биографию, которую девушки обычно начинают лет в 16, а сейчас и пораньше.

Теперь она знает технику безопасности взаимодействия с Рунами, и не
экспериментирует с оберегами самостоятельно. Но свой первый автомобильный
амулет хранит, любит и бережёт.

Если Вам пришло в голову обрести надёжного помощника или защитника в
амулете или обереге, не надо самостоятельных экспериментов, это может
обернуться для Вас большими бедами. Лучше обратитесь к мастеру, он проведёт
Вас между Сциллой ограниченных энергетических возможностей человека и
Харибдой его бесконечных желаний, чтобы Вы получили возможное для Вас в
этом мире без горестей и потерь.

Магическая Защита. Реальность и мечты

Каждый из нас чувствовал в какой-либо момент жизни себя незащищённым
перед миром, уязвимым и беспомощным.

И почти каждый может назвать сферу жизни, в которой его уязвимость выше,
чем в других. Даже очень успешные люди могут найти свои личные моменты
уязвимости. Разве что святой или просветлённый, кому как нравится, избавлен
от этой доли.

Поэтому для меня всегда трудным был вопрос клиента при постановке защиты:
«Я теперь навсегда защищён от любой неприятности?»

Понятно, что этот вопрос наивен, однако в своей наивности он открывает
необходимость уяснить себе, что такое Защита, поставленная магом с помощью



Рун, и как она работает.

Для начала хочу поговорить о здоровье.

Вернусь ненадолго в мою юность, когда я присутствовала на приёме у моей
учительницы.

Она принимала людей в просторной комнате, стол, за которым она сидела
обычно, стоял в самом дальнем углу. Таким образом, вновь пришедший человек
проходил метров двадцать, прежде чем присесть на табурет рядом с ней.

Так как учительница мне объясняла словами очень мало, и была вообще совсем
неразговорчивой, мне приходилось смотреть внимательно и учиться просто по
наитию, как и положено в магии.

Я видела приходящих людей на первом приёме, я наблюдала их на втором и на
всех следующих. Вначале я не могла сформулировать изменения, которые
скорее чувствовала, чем видела. Но как-то раз учительница, видимо довольная
особо удачной работой, сказала одной пожилой посетительнице: «Смотри, как
отпустило тебя, ну хороша стала, девушка просто!».

И я, в то время студентка факультета естественных наук, наконец-то по-няла,
что за метаморфоза объединяла всех благополучно прошедших «лечение»
у моей учительницы.

Вне зависимости от сферы, в которой у них были проблемы, все эти люди
выглядели более раскованно, пластично и свободно. Как будто убрали незримые
путы или сняли тяжёлые одежды. Мне кажется, схожее ощущение бывает у
горнолыжника, снимающего тяжёлые ботинки после долгого дня в горах, у
туриста, оставившего рюкзак и продолжившего путь налегке, у человека,
вернувшего себе хорошее зрение и тому подобное…

А теперь приведу примеры из моей практики. Дама, пусть будет Лена,
обратилась за диагностикой отношений. Прислала фото своё и мужчины,
спросила, могут ли быть вместе. Любая работа требует первоначальной
диагностики на негатив.



Посмотрев пару, я обнаружила порчу на одиночество на Лене и родовое
проклятие на мужчине, уже не помню на какой сфере его жизни в большей
степени.

Разумеется, чтобы иметь успех в личной жизни, надо снять порчу, иначе никаких
более-менее благополучных отношений не выстроить ни с каким мужчиной. О
чём я сообщила Лене, то есть нужна чистка, а потом можно работать над
отношениями.

Тогда Лена пожаловалась на несколько болезней, которые беспокоили её
последнее время, спросила, связаны ли они с порчей на одиночество. Этот
случай, довольно давний, и был отправной точкой для моей классификации
болезней по характеру негатива.

Взаимосвязь я заметила давно, да и наверное не я одна, но пишу здесь только о
своём опыте.

Тогда я написала Лене, что связь порчи с заболеваниями есть, но как всё будет
проходить, покажет время. А пока мы с ней должны снять порчу на одиночество,
и одновременно желательно продолжать лечение у врачей.

Проблемы со здоровьем у Лены были действительно характерны для порчи на
одиночество: гинекология и мигрени.

После поставленной чистки где-то через три месяца Лена написала мне, что по
гинекологии всё наладилось, мигрени беспокоят изредка и не так жестоко, а
мужчина, который послужил «поводом» для её ко мне обращения, её больше не
интересует, разонравился.

Я привожу пример этой клиентки, не слишком интригующий, прямо скажем, и
даже практически очевидный, потому, что он очень показателен. Во-первых,
порча на одиночество, на прерывание рода, а также большинство родовых
проклятий дают «выход» на физический уровень в качестве гинекологических
проблем в подавляющем большинстве случаев! И ходят женщины кругами по
врачам, а те ничего не могут поделать. И как только порча убрана, чистка
закончена, лечение «вдруг» приносит результат, пациент идёт на поправку,
родятся здоровые дети, проходят старыеболячки. Мигрени же характерны для
разного вида негатива, большинство порч и проклятий сопровождаются



неврологическими нарушениями, а в городе чаще всего мигренями, головной
болью разного рода, ещё часто бессонницей.

После чистки головня боль и бессонница обычно отступает по принципу
утихающей волны, то есть по затухающей синусоиде. Проблемы повторяются во
всё менее травмирующем варианте, а потом и вовсе сходят на нет. Второй
момент, показательный в случае с Леной, – это то, что она потеряла интерес к
своему мужчине, у которого также была порча по роду.

Люди с порчей в роду, на одиночество, часто находят друг друга в жизни, друг
другу на мучения. Нормальной пары создать не могут, а тем более завести
детей. Но мучить, изводить друг друга, лишая последних сил и здоровья –
сколько угодно. Так и мучаются годами, скупают книги «про отношения», коих
развелось великое множество, ходят по врачам и умирают одинокими или с
больным потомством.

Но энергетически здоровый человек всё меньше интересуется партнёрами с
порчей, то, что ранее казалось загадочным, нестандартным, экстравагантным,
теперь видится болезнью, наглостью, неуважением к партнёру… Вообще
родовая порча – бич нашего времени, всё более и более распространённая
проблемы среди людей детородного возраста. Я не хочу писать о причинах этого
в рамках данной книги, может быть решусь позже когда-то…

Вернёмся к Лене и её жизни. Поздоровевшая женщина законно беспокоилась о
том, как бы не потерять обретённое здоровье и энергию, которая била через
край. Обычно человек, избавленный от порчи, через некоторое время чувствует
сильный прилив энергии, кажется, что всё теперь сможет сделать сам, и часто
справляется со многим. Так что Лена решила разбираться с личной жизнью
самостоятельно. Но руническую Защиту, конечно же, поставила.

Рискуя утомить читателя, я попробую показать механизм, который переносит
энергетические проблемы человека на его физический уровень.

Магия рун, как и другая магия, имеет дело с течением энергий. Негатив любого
рода (порча, проклятие, сглазы и т. п.) нарушает это течение, появляются блоки,
узлы, застои и кольца там, где должны быть потоки света и круговорот жизни.
Через некоторое время «жизни» порчи она начинает вызывать спазмы в
физическом теле человека. Постепенно зажимы становятся привычными,



нарушается микроциркуляция в тканях и жидкостях организма и появляется то
или иное заболевание. Недаром китайская медицина, да и многие другие виды
лечения, основаны на ликвидации спазмов разного рода.

Посмотрите сами, как движется человек, занятый делом, которое ему удаётся,
которое он любит и знает: он расслаблен, пластичен, лицо егогладко, плечи
расправлены (допустим, мужчина на любимой работе, где он успешен,
востребован, уверен в своей значимости). Понятно, что у такого господина нет
негатива на денежной сфере и коммуникациях. Скорее всего, его опорно-
двигательная система работает отлично, не беспокоят и сердечно сосудистые
заболевания. Однако, вполне возможно, что тот же человек на свидании будет
выглядеть совершенно по-другому, если есть негатив на любовной сфере, порча
на одиночество…

Честно говоря, мне достаточно просто взглянуть на пару на свидании, чтобы
знать их перспективы и предположить присутствие негатива на сфере личных
отношений. Хотя диагностика, конечно же, необходима всегда.

Вернувшись к примеру с Леной, помню как она мне описывала свои ощущения
после снятия порчи и выздоровления. «Я перестала волноваться про всё это –
свидания, знакомства, как выглядишь и всё такое. Я теперь везде как дома!
Просто не могу волноваться, мне так хорошо живётся, и просто знаю, что будет
хорошо.»

Для защиты вот этого «хорошо» мы изготовили ей амулет, её персонального
стража-защитника.

Руническая Защита предохраняет от стороннего вмешательства в энергетику
человека, то есть сохраняет то, что мы получаем после чистки.

Конечно же, обещать защитить от всего и навсегда не сможет даже рунический
амулет, освещённый согласно традиции. Защиту желательно возобновлять
время от времени, проводить дополнительный ритуал примерно раз в год.

И любая Защита может быть повреждена сильной магической атакой. Однако
руническая Защита очень хороша ещё и тем, что покажет нападение, опасность
для владельца. Если амулет вдруг разбился, потерялся, знаки расплылись и так
далее, – это значит, – было нападение и защиту надо поправить, обязательно



посмотреть не попал ли негатив на владельца. Если даже Защита, погибнув,
пропустила какую-то негативную магию, то снять её быстро, пока она не
перешла на физический и событийный уровень, – большая удача для человека.

Понятно, что ничего безусловного не бывает, обстоятельства могут сложиться
по-разному, но Защита принимает ВСЕГДА большую часть удара на себя,
разрушаясь, спасает благополучие, здоровье, а иногда и жизнь хозяина.

Защищённый рунами, человек наконец перестаёт на подсознательном уровне
ждать опасности от мира, на физическом уровне у него нет спазмов, циркуляция
жизненной силы и всех субстанций в организме происходит правильно.

Обладание рунической защитой позволяет оставаться спокойным и здоровым в
любой критической ситуации, которую может предложить жизнь и судьба.

Магическая Защита. Защита отношений

Как правило, потребность в близком человеке рядом, не говоря уж о
сексуальной потребности, стоит на втором или третьем месте в шкале
ценностей обычного человека.

По моим наблюдениям, в настоящее время тенденция к индивидуализму,
личному успеху и самореализации немного отодвинула с первых мест
потребность людей в семье и даже в сексе. Однако, этот сдвиг пока что слишком
мал для того, чтобы человек, не имеющий достойного партнёра, чувствовал себя
реализовавшимся, успешным членом социума. Так или иначе, для большинства
людей по-прежнему очень важно иметь достойного, любимого, верного
партнёра, для того чтобы воспитать детей, построить семью, испытать все грани
близости с любимым.

Так что люди по-прежнему отчаянно ищут себе оптимальную пару, ориентируясь
на свои собственные критерии, кто на любовь, кто на социальное положение…

А я, в меру моих возможностей, помогаю моим клиентам в этом их поиске.



Но мало найти свою любовь, её надо сберечь, удержать, не дать прокрасться
охлаждению, не пропустить критические моменты в отношениях, избежать
измен.

Для всего этого, а также для защиты от негативной магии, существуют
рунескрипты по «защите отношений».

Они довольно распространены, и,как и Руны сейчас, всё больше входят в
магическую «обыденность». Некоторые рискуют ставить такую защиту
самостоятельно. Возможно, у кого-то из непосвящённых что-то и получается.

Однако, как говорится, трюки повторять не рекомендуется. Вот несколько
историй.

Позвонила мне дама 32 лет с красивым необычным именем, пусть будет Диана.

Она была уже семь лет замужем за состоятельным господином. Супруг старше
её на 12 лет, красив, умён, успешен, не пьёт, не курит, обожает их общих детей.
Сама Диана – настоящая красавица, с высшим образованием, из хорошей семьи.
Ей и в голову не могло прийти, когда она выходила замуж, что в браке она будет
сходить с ума от ревности, рыдать, скандалить, угрожать всем, чем можно и
нельзя… А супруг будет неуклонно и бесконечно ей изменять.

«Что я только не делала, перечислять стыдно, – рассказывала Диана,следила,
проверяла счета и телефоны, нанимала детективов, чтобы предъявить ему
неопровержимые доказательства… А он всё равно – клянётся в любви и…
изменяет, хоть убей!»О разводе Диана даже не упоминала, и очень боялась, что
«он, в конце концов, по-настоящему влюбится и уйдёт».

Перерывая в отчаянье интернет в поиске способа приструнить супруга, Диана
нашла рунескрипт на «защиту отношений». В описании было сказано, что
партнёр должен бояться изменять, если определённое сочетание Рун нанести на
порог дома. Уходя и переступая порог, партнёр должен страх измены носить с
собой всё время и от искушений, так сказать, шарахаться. Позабавившись
описанию, я с интересом ждала продолжения рассказа.

«Но вместо того, чтобы бояться изменять, он совсем ушёл!» – рассказывала
Диана.



Дело в том, что Руны на запрет измены Диана нанесла на порог их загородного
дома, в котором они всё время жили. Неуёмный Казанова почувствовал приступ
паники, вернувшись от очередной пассии домой, и сказал, что теперь ему будет
удобнее жить в городе, а семья, дескать, пусть поживёт на свежем воздухе.

Отчаявшаяся женщина поняла, что она что-то не так сделала и пришла ко мне за
исправлением ситуации.

Интересно, что запрет оказался на удивление мощным, не смотря на
простенький рунескрипт. Видно, что Диана вложила в него всё своё отчаянье и
надежду. Так что пришлось снимать с большими трудами.

В конце концов, магию с дома я сняла, и супруга домой обратно заманили
общими с Дианой усилиями.

Бывают такие типы людей, как правило, мужчин, что запретить им иметь
женщин, помимо жены, – значит лишить их очень важного для них источника
энергии. Что поделать, так они устроены, верность одной партнёрше считают
принуждением. К такому типу принадлежал и супруг Дианы. Ломать его было
опасно, и для его здоровья, и материального благополучия семьи.

В общем случае, чтобы как-то сделать свою жизнь с таким «Казановой»
приемлемой, женщине надо принудить его держаться в рамках приличия. Вот
это сделать можно, в том числе и с помощью магии.

Защита отношений в случае Дианы и её супруга – это внушение ему абсолютного
приоритета семьи, жены перед сексуальными партнёршами. Таким образом, все
женщины, кроме жены, ставятся в позицию «секс-онли», с ними нет духовной и
ментальной связи у мужчины. Как говорится,

«просто секс». На такую позицию согласны только женщины определённого
типа, не подходящего для роли жены и матери. Таким образом, страх потери
мужа у Дианы стал отступать и обстановка в семье как-то пришла к равновесию.

В этом месте хочется остановиться на ограничителях в этих рунескриптах.
Защита отношений часто ставится с оговором на запрет измен, так уж устроены
люди, не хотят пускать на самотёк такую важную тему. Многиеи воспринимают



Защиту отношений как именно запрет на измены в паре. Как и каждый запрет,
здесь прописываем ограничители. В примере ниже был ограничитель – потеря
работы, разрушение карьеры (за измену). Ещё я прописывала денежные
сложности, задержки в делах – тоже хорошо останавливает, особенно тех, кто в
бизнесе. Но не все останавливаются на этом. Были случаи в моей практике,
когда просили записать за измену смерть партнёра, и вовсе не один-два таких
случая. Я не делаю этого, конечно же. Но предостерегаю тех, кто решится на
самостоятельную постановку такой Защиты. Руны работают всегда, человек
может сделать криво, но Руны всё же сработают как-то и у непосвящённого, и
можно очень поздно пожалеть о своей горячности.

Конец ознакомительного фрагмента.
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